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menos acidentes, mais segurança e nenhuma morte. este é o resultado da instalação da faixa elevada de 

pedestres da rua anfilóquio nunes Pires, nas proximidades do trevo de acesso às Águas negras. 
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Você pretende acompanhar o 
debate entre os candidatos a 
prefeito de Gaspar no próximo 
sábado, dia 15?

| OPINIÃO02| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 14 de setembro de 2012

Você acha que é preciso 
reduzir a carga tributária 
paga pelos cidadãos 
comuns e também pelas 
empresas?

Participe votando em
www.cruzeirodovale.com.br

Resultado Enquete

(    ) Sim, com urgência

(    ) Sim, mas não 
acredito nessa 
possibilidade

(    ) Não

Você sabe quanto paga de imposto em cada produto que 
compra nas lojas e comércios da região? O Brasil é um dos países 
com maior taxa de imposto do mundo e somos nós, cidadãos 
comuns, que pagamos por tudo isso. 

Para orientar a comunidade sobre as altas taxas, o Núcleo 
Jovem da Acig promove neste sábado o Feirão do Imposto. O 
evento acontece em todo o país e em Gaspar é organizado 
pelo núcleo formado por jovens lideranças empresariais, que 
acreditam na importância da informação e querem, junto com 
a comunidade, acabar com estas elevadas taxas.

Para isso, os jovens empresários vão estar coletando as-
sinaturas da comunidade, que depois serão enviadas para o 
Movimento Brasil Eficiente, reúne o setor produtivo nacional, 
federações empresariais, empresas de segmentos variados, 
trabalhadores, profissionais liberais e a sociedade civil em torno 
de uma proposta de reformulação fiscal e tributária que garanta 
ao país um crescimento econômico sustentável, consistente, 
constante e acelerado. 

Esta é a primeira vez que o Feirão do Imposto será realizado 
em Gaspar e por isso a iniciativa destes jovens empresários mere-
ce destaque. Ao trazer informação ao cidadão gasprense, estes 
empresários mostram que estão conscientes quanto a importân-
cia da união de todos para a construção de um Brasil Melhor. É 
de jovens empreendedores assim, conscientes e responsáveis, 
que Gaspar, e todo o país, precisa para crescer e se desenvolver 
com foco na qualidade de vida e no bem da população. 

O país dos impostos

Editorial Cartas

Cruzeiro Online

Tempo
Total: 194 votos

O conteúdo das cartas divulgadas nesta página é de inteira responsabilidade de seus autores e não expressa a opinião deste veículo de 
comunicação. As cartas podem ser enviadas por email - redacao@cruzeirodovale.com.br ou podem ser entregues na redação do jornal. 

O tamanho limite das cartas é de 900 caracteres. Informamos que as cartas que ultrapassarem este limite poderão ser editadas.
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Sim Não Talvez

Correção
Informamos que, diferente do que foi divulgado na entre-

vista com o candidato a prefeito Adilson Luis Schmitt, publica-
da na edição do Jornal Cruzeiro do Vale desta terça-feira, 11, 
o candidato é separado judicialmente e não divorciado.

Escolaridade dos candidatos
Gostaria de utilizar este espaço para chamar a atenção da 

comunidade gasparense quanto ao nível escolar dos nossos can-
didatos a vereador. Tenho recebido visitas de candidatos que não 
estão preparados e que não possuem consciência política, vivência 
política e que em alguns casos não sabem nem o significado de 
política e político.

É uma pena saber que temos candidatos assim, até são boas 
pessoas, mas que porém não dominam a prática política.

Não irei comentar sobre o grau de instrução de muitos candi-
datos, mas gostaria de alertar a população que é o nosso dinheiro 
que muitos destes candidatos irão administrar, e que portanto 
sejamos conscientes da importância e relevância destes futuros 
gestores de nossa máquina pública.

Allan Santiago | Gaspar

Arbitragem
Venho por meio deste espaço manifestar minha insatisfa-

ção a respeito da arbitragem de jogos de futebol da cidade. 
Novamente vejo a falta de preparo ao árbitro de futebol, pois 
passa ano e começa ano e nunca muda a arbitragem, são 
sempre os mesmos árbitros e alguns têm conduta, porém, 
outros só querem se prevalecer, pois acham que colocar um 
uniforme de juiz é saber de arbitragem. Digo e ressalto que 
os árbitros erram, e erram feio, e nem uma atitude é tomada. 
Pois, se um jogador ou alguém da comissão técnica pode 
sofrer alguma punição,  por que não com o árbitro de fute-
bol? Estes profissionais também deveriam sofrer punições, 
só assim começaremos a mudar essa realidade. Todo ano é 
sempre a mesma coisa e nem uma atitude é tomada pelos 
organizadores dos campeonatos.

Essa indignação se refere à arbitragem que tivemos sábado 
passado, na sociedade Gasparinho. Acho que temos o direito 
de cobrar e exigir dos organizadores uma arbitragem digna, 
pois pagamos a inscrição e temos direito de cobrar.

Peço que os organizadores comecem a rever a contratação 
de árbitros, pois não adianta fazer bonito e ter uma arbitragem 
como tivemos neste jogo.

Vandeir Cezar | Gaspar

Convite
A Associação de Pais e Professores da Escola de Ensino Básico 

Belchior realiza no próximo domingo a terceira edição do seu 
tradicional passeio ciclístico. A participação é livre e o evento tem 
início às 9 horas, com saída do pátio da escola. Após o passeio 
haverá sorteio de brindes entre os participantes e serviço completo 
de alimentação e lazer que inclui: Almoço (aipim com galinha) a 
R$ 10,00 por pessoa, pastel, refrigerante, bingo, pescaria, cama 
elástica e outras atrações. Haverá também um Torneio de Futebol 
de Salão no ginásio ao lado da Escola.

Traga sua família e venha pedalar conosco!

Wilberto Boos | Gaspar

Mostra de Dança do Uni

Foi sensacional a Mostra de 
Dança e Música organizada pelo 
Colégio Universitário na noite da 
última terça-feira, 11, no Salão 

Cristo Rei. Acho que a Secretaria de 
Educação deveria apoiar a escola 
a reapresentar o espetáculo em 
local maior e aberto para toda a 

população gasparense.

Renato Luiz Nicoletti | Gaspar

Credo político
Vivemos num tempo de transição política, onde invertem-se os 

valores, ganhando alento para iluminar as indecisões de amanhã. 
Sendo o credo político, na existência de sua naturalidade. São fatos 
que a história política registra em todas as épocas.

Nascem as forças, levando as pessoas a convergir em torno de 
um candidato, unidos pela mesma fé, numa magia contagiante, 
multiplicando-se em estímulos e devotamentos.

Por certo, neste ou naquele, mas numa verdade prática, 
belamente expressa por homens práticos, identificando-se com o 
povo. Os grandes homens são feitos de substância coletiva. Pela 
energia de seu caráter, que lhe dá essa grande autoridade moral, 
a realização das suas aspirações. É o que os eleva acima de tudo. 
Aí se condensam todas as grandezas.

Sejamos observantes de nossos candidatos, porque não é a 
voz dos políticos que fala agora. É o sentir unânime do povo. O 
momento exige sinceridade de propósito e capacidade de realiza-
ção. É com atos desta natureza que os eleitos do povo tornarão 
credores das suas bênçãos.

Ligia Cunha | Gaspar 
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Tomando forma 

A Fundação Internacional de Lions Clubes 
está lançando pela 25 vez através dos milha-
res de Clubes espalhados pelos 206 países do 
mundo, o Concurso da Paz, cujo tema este ano 
é, “Imagine a Paz”. A promoção se justifica, 
pois nunca como agora o mundo esteve tão 
carente de PAZ e clama tanto por essa bendita 
PAZ. É que além dos problemas comuns que 
enfrenta impostos pela própria natureza, como 
os climáticos, por exemplo, a humanidade, 
desrespeitando os desígnios do Criador, vive se 
dizimando em guerras, revoluções, disputas e 
violências de toda ordem. Em meio a esse clima, 
entretanto, é justo reconhecer que ainda existe 
muita gente, muitas entidades e organizações, 
que não desanimam e lutam incansavelmente 
pela PAZ mundial.

A Fundação Internacional de Lions é uma 
delas e este ano acaba de lançar mais uma 
edição do concurso sobre a PAZ, destinado a 
jovens escolares de 11, 12 e 13 anos dos países 
onde o Lions tem representação. 

A promoção visa estimular a imaginação 
e a criatividade dos jovens sobre o palpitante 

tema e ao mesmo tempo incentivá-los a con-
correr aos atraentes prêmios que a promoção 
oferece.

Cada uma das últimas edições do concurso 
contou com a participação de mais de 350 mil 
trabalhos.

O aluno participante desenha um cartaz da 
forma como entende e imagina a PAZ e sobre o 
mesmo, escreve uma frase. Ano passado a ven-
cedora da fase final e mundial do concurso foi a 
jovem estudante Trisha Co Reys, de 13 anos, de 
Manila (Filipinas), que recebeu como prêmio, 
5 mil dólares, um diploma e uma viagem à 
Nova York para o encerramento do concurso. 
Sobre o cartaz que venceu pela originalidade 
e mérito artístico, Trisha escreveu: “A criança 
escondida sou eu. As crianças que aparecem 
são de todo mundo, que tem amor, liberdade, 
união e PAZ.” 

Já em 2008, o concurso no Brasil teve como 
vencedor o estudante Cezar Pereira, da E.B.Prof. 
Dolores Kraus, aqui de Gaspar, o qual recebeu 
como prêmio 500 dólares, um diploma de 
honra ao mérito e uma viagem à Brasília com 

acompanhante para a solenidade de encerra-
mento do concurso em nosso país. 

Sobre o seu cartaz vencedor Cezar escreveu 
a seguinte frase: “Alcançar a PAZ objetivo da 
existência da humanidade.”

Este ano várias escolas de Gaspar e da 
região estão adquirindo kits junto aos Lions 
para que seus alunos participem do concurso. 
E devem mesmo as escolas incentivar os seus 
alunos a participarem em maior número da 
interessante promoção, pois a PAZ continua 
sendo ainda o objetivo maior que a humanida-

de tanto almeja e persegue. Mas, para alcançá-
la, sabemos que não existem caminhos certos 
nem fórmulas mágicas, senão a prática do 
amor, da compreensão, da tolerância e do en-
tendimento. O grande líder indiano Mahatma 
Gandhi que foi no seu tempo um bravo lutador 
pela PAZ, do alto dos seus conhecimentos, já 
dizia: -“Não existe caminho para a Paz. A Paz 
é o caminho.”

Portanto jovens escolares de Gaspar, mãos 
à obra, o Cezar Pereira já provou que aqui tem 
talento e que é possível chegar lá!

Artigo

OPINIÃO| |03Jornal Cruzeiro do Vale
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Chumbo
Por Gilberto Schmitt

gilberto@cruzeirodovale.com.br

Grande perda

pesquisa

em fesTa debaTe

resulTado posiTivo

Ao que tudo indica, a empresa responsável 
pelas obras da Ponte do Vale é mesmo das 
boas. Ao menos parece. Este início das obras 
caminha em ritmo acelerado e quem passa pela 
rodovia Jorge Lacerda, em frente ao João dos 
Santos, já pode perceber um cenário totalmente 
diferente no canteiro de obras. Nesta semana até 
o parquinho do ginásio precisou ser interditado 
para montar o canteiro de obras. Enquanto isso, 
a ponte Hercílio Deeke segue devagar, quase 
parando.

Gaspar perdeu mais uma ilustre 
cidadã nesta quinta-feira, 13 de 
setembro. a professora Elisabete 
Moser Sabel, que por muitos anos 
trabalhou no Colégio Frei Godo-
fredo, no bairro Sete de Setembro, 
onde foi responsável pela creche, 
trabalhou como orientadora educa-
cional e entre maio de 85 e janeiro 
de 86 foi nomeada diretora do edu-
candário. O corpo de Bete, como 
era conhecida, está sendo velado 
em Gaspar e seguirá pára cremação, 
em Balneário Camboriú, na manhã 
desta sexta-feira. 

A segunda pesquisa eleitoral de Gaspar, 
contratada pelo Jornal Cruzeiro do Vale, 
será divulgada na próxima sexta-feira, 21 
de setembro. As coletas de dados serão 
efetuadas nos dias 17 e 18 de setembro. 
É sempre uma expectativa o resultado. A 
pesquisa será registrada na Justiça Eleito-
ral. No dia 5 de outubro será divulgada a 
terceira pesquisa, às vésperas da eleição.

O Colégio Frei Godofredo 
promove sua 2ª Noite do pastel 
neste sábado, 15. O evento 
acontece na Comunidade Santa 
Rita, a partir das 18 horas e é 
aberto para toda a comunida-
de. no local, além do tradicio-
nal pastel também serão co-
mercializados cachorro-quente 
e outras guloseimas.

Pra quem gosta de política, sábado 
é dia de ouvir propostas dos candi-
datos a prefeito de Gaspar. O debate 
no Cristo Rei inicia às 9h e termina 
por volta das 11h30. Estarei por 
lá questionando os prefeituráveis. 
Tomara que seja um debate de ideias 
maduras e que os candidatos pen-
sem realmente no futuro de Gaspar 
e que não seja para lavar roupa suja.

Faz um ano que foi construída a faixa elevada no acesso às Águas 
Negras. Como resultado, nenhuma morte no local. Faz um ano tam-
bém que foram colocadas as lombadas eletrônicas no acesso a Gaspar 
pela BR-470, e como resultado nenhuma morte neste período. Isso 
significa que quando a comunidade se mobiliza, os resultados são sur-
preendentes. No Bateias há poucos dias também foram instaladas fai-
xas elevadas, e tenho certeza que o número de acidentes será baixo.

A PEDIDO

Imagine a paz
alvaro Correia

DIVuLGAçÃO

não Tem Tu, vai Tu mesmo
No Bela Vista, enquanto as obras que dariam fim às enchentes não  

saem do papel e são apenas promessas, os moradores estão se pre-
venindo. Formaram o primeiro Núcleo de Defesa Civil da cidade para 
capacitar lideranças para ajudar a comunidade na hora das cheias. 
Ponto para eles. Quem não tem cão caça com gato, já dizia o ditado 
popular. Melhor saber o que fazer na hora do desespero do que ficar 
contando com as promessas dos políticos.  

perGunTar não ofende:
Por que os escombros da Escola Angélica 

Costa, no Sertão Verde, viraram um ponto de 
consumo de drogas e prostíbulo?
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| OPINIÃO04| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 14 de setembro de 2012

Olhando
a Maré
Por Herculano Domício

herculano53@hotmail.com

“Outra grande diferença é que a escola também passou a ser um projeto de 
edificação sustentável. De acordo com o engenheiro, foram realizados diversos 
estudos de arquitetura, todos submetidos à análise de emissões de Gases de Efeito 
Estufa (GEE), tanto para a construção quanto para a utilização dos edifícios. ‘Isto 
permitiu uma leitura bastante precisa da solução mais adequada’, explica. Além 
disso, a parte de madeira dos conjugados é renovável”. Pode ser verdadeiro, mas 
na intenção dos engenheiros. Propaganda falsa daquilo que pensou, todavia nun-
ca se realizou, ao menos aqui em Gaspar, onde está uma unidade fabril da Bunge 
Alimentos.

“A prefeitura local buscou, então, parceiros para reconstruir a escola. Com o 
auxílio da Fundação Bunge, elaborou um novo projeto”, meia verdade. A Funda-
ção Bunge é quem tomou a iniciativa e fez um mote institucional propagandístico 
disto. “A primeira mudança foi criar uma unidade completamente diferente, em 
um novo local, com topografia plana”, meia verdade. Ela foi projetada para onde 
estão as casinhas de plástico num projeto modelo de comunidade sustentável, 
que virou um princípio de aglomerado urbano e caos social. “Renan Lindner, en-
genheiro que trabalhou na reconstrução da escola, explica que a principal mu-
dança para deixar a nova construção mais segura foi passar a utilizar estruturas e 
materiais mais leves. Para tanto, foi utilizada uma técnica que conjuga estruturas 
em aço e fechamentos com painéis de madeira”. Delírio. Mentira. Este Renan é 
um humorista, para não dizer que é cínico ou um maluco. Ele nunca trabalhou na 
reconstrução da escola, porque ela nunca foi reconstruída. No máximo isto tudo 
ficou na imaginação e exposição ou na projeção do papel e para a propaganda à 
imprensa para a Prefeitura e a Bunge.

O prédio da Escola Angélica Costa aqui em Gaspar foi destruído em 2008 na catástrofe 
ambiental que se abateu tragicamente na nossa região. Até hoje ele não foi reconstruído. 
É só escombros. Confira na foto feita esta semana pelo Gilberto Schmitt que testemunhou 
outras coisas. Os alunos da Angélica Costa se aglomeram no improviso na Escola Norma 
Mônica Sabel (detalhe). Mas para o site“Escola Pública”, hospedado no Uol, a Angélica Cos-
ta é uma “Escola Renascida”, como diz o título e um exemplo nacional de sustentabilidade, 
na reportagem assinada por Filipe Jahn. “Depois de deslizamento, escola de Gaspar (SC) res-
surge em novo local”, afirma ele. Propaganda, mentira, uma orgia ética-ideológica e que até 
agora não foi combatida, desmascarada ou esclarecida. Vergonha. Acorda, Gaspar! Confira 
em http://revistaescolapublica.uol.com.br/textos/22/escola-renascida-246447-1.asp

Vamos ao que escreveu como se verdadeiro fosse, o çá-
bio ficcionista Filipe.  “Em Gaspar, Santa Catarina, a escola 
Angélica Costa sofreu com as chuvas que atingiram a região 
do Vale do Itajaí em 2008. Sua antiga estrutura ocupava 
um terreno acidentado próximo a uma encosta. Depois da 
obra e das intervenções necessárias para adequá-lo, ficou 
ainda mais sujeito a deslizamentos em caso de chuva. Com 
o índice pluviométrico atingindo níveis críticos, a unidade 
foi completamente destruída por um grande deslizamento 
de terra”.  Verdadeiro. Nada a contestar.

Sustentabilidade? Só em seminários políticos 
caça votos por aqui. Quanto pior, melhor para 
obter votos dos ignorantes, dos desinformados, 
dos manipulados por notícias como estas. Onde 
seria construída a escola, estão casinhas de plás-
ticos, doadas pela Arábia Saudita, num terreno 
que precisou ser aterrado. Ele tinha problemas 
de instabilidade, possui apenas imissão de posse  
que se disputa na Justiça. As casinhas estão ocu-
padas provisoriamente, sem arruamentos, sem 
calçadas, sem coleta de águas das chuvas e de 
esgotos, sem infraestrutura, a beira da rodovia 
da morte e de um explosivo ramal de gás. E as 
pessoas que lá moram sendo usadas neste ano 
de eleições por quem busca votos de cabresto. 
Melhor título seria “Escola enterrada em fanta-
sias intelectuais e políticos”. Acorda, Gaspar !

“Durante a fase de planejamento, a maior dificuldade para encontrar essas soluções 
foi a necessidade de manter um debate contínuo e multidisciplinar para que o projeto 
pudesse evoluir com consenso. Por se tratar de uma cultura nova, muitas pessoas não 
têm conhecimentos sobre o assunto e era preciso explicar e debater sobre o melhor 
caminho a ser tomado. O esforço, no entanto, acabou valendo a pena. Quando foi 
reinaugurada em 2010, a escola passou a ter fossa séptica, telhado verde, aprovei-
tamento de energia solar e reaproveitamento da água da chuva. Além disso, muitos 
dos materiais utilizados na construção podem ser reintegrados na natureza”. Mentira, 
mentira, mentira. Inaugurado quando? 2010? Onde? Vergonha. Fossa séptica? Te-
lhado Verde? Energia solar? Reaproveitamento de água da chuva? E chamam isto de 
jornalismo?

“Foi utilizado também um desenho arquite-
tônico que busca a minimização do consumo 
de energia, a maximização do uso da ventila-
ção e iluminação natural, o conforto térmico a 
partir de soluções naturais e a integração do 
tratamento dos efluentes sanitários ao paisa-
gismo. Com tudo isso, apesar de o orçamento 
não estar finalizado, a expectativa ainda é de 
que o custo da nova Angélica Costa seja seme-
lhante ao de uma escola construída no mode-
lo tradicional”. Como assim? Foi inaugurada, e 
um engenheiro bem como a Fundação Bunge 
que patrocinou o projeto para a comunidade 
não sabe qual foi afinal o custo desta obra? 
Não sabem porque não a fizeram, não partici-
param. Não sabem porque a Prefeitura de Gas-
par mandou uma banana para este projeto. 

PROPAGANDA E MENITRAS IV 

PROPAGANDA E MENTIRAS III

PROPAGANDA E MENTIRAS I PROPAGANDA E MENTIRAS II

PROPAGANDA E MENTIRAS VII

PROPAGANDA E MENTIRAS V

PROPAGANDA E MENTIRAS VI 

Sujos. Um “dirigente político” da nossa 
cidade me “repreendeu” na semana pas-
sada. “Você está fazendo propaganda po-
lítica”, sugeriu. “Como assim?”, retruquei. 
“Você está pedindo para votar limpo”, 
esclareceu-me. Fiquei em silêncio. Não 

posso gastar neurônios, tempo e saliva 
com alguém deste tipo. Esta campanha 
e ideia do voto limpo não são minhas. 
É do Superior Tribunal Eleitoral. Acho-
as corretas e estou copiando-as. E este 
tipo de questionamento é recorrente por 
aqui. Numa sessão da Câmara, os nossos 
vereadores tentaram a mesma balela, hi-
pocrisia e mordaça contra os agentes da 

Justiça Eleitoral no trabalho de motivação 
que faziam nas nossas escolas. Está tudo 
dominado. Acorda, Gaspar!

Duplicação da BR-470. Por que se 
anunciou na segunda-feira um edital 
que só vai ser lançado dia 21 para uma 
obra que vai começar, se começar, no 
ano que vem? Palanque de espertos 

para a campanha eleitoral do Vale do 
Itajaí. Deviam anunciar que esta obra 
não, repito, não foi incluída nas priori-
dades do Desenvolvimento da Região 
Sul. Isto, todos escondem.

Voto não tem preço. Voto tem conse-
quência. Valorize seu voto. Vote pela sua 
cidade. Vote limpo.

SOBRE O TRAPICHE

A PEDIDO
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DEBATE

Se você, assim como a 
maioria dos eleitores consulta-
dos na pesquisa oficial realiza-
da pelo jornal Cruzeiro do Vale 
em meados de agosto, ainda 
não decidiu em quem vai votar 
para prefeito, fique ligado. 
Na manhã deste sábado, 15, 
acontece o debate oficial entre 
os quatro candidatos que dis-
putam a vaga de prefeito de 
Gaspar nas eleições municipais 
de 7 de outubro. 

O debate é uma promoção 
da imprensa gasparense em 
parceria com as entidades de 
classe e acontece no Salão 
Cristo Rei, a partir das 9 ho-
ras da manhã. No local será 
montado um telão onde a 
comunidade poderá assistir 
as propostas dos candidatos. 
Todo o evento terá transmis-
são ao vivo pelas rádios Senti-

nela do Vale e 89FM, além da 
transmissão pela internet pela 
TV Gaspar.   

No salão Cristo Rei será 
permitida a presença de dez 
cabos eleitorais de cada coli-
gação, dez representantes de 
cada entidade de classe – Acig, 
Ampe e CDL, e representantes 
da imprensa. Autoridades mu-
nicipais e regionais também 
terão acesso livre.  

Não será permitido aos 
convidados levar faixas, pla-
cas, bandeiras, instrumentos 
sonoros, objetos cortantes, 
perfurantes, armas, ou qual-
quer outro tipo de objeto 
ofensivo ou de propaganda 
para o salão; e todos os ce-
lulares deverão ser desligados 
durante a transmissão. Os 
convidados deverão apenas ir 
identificados de acordo com o 

partido a que pertencem, com 
camisetas, botons ou adesi-
vos. Caberá aos seguranças a 
revista de cada convidado na 
entrada do salão. 

O debate será mediado 
pelo jornalista Clóvis Reis e 
terá seis blocos onde os can-
didatos poderão fazer pergun-
tas entre si e também serão 

entrevistados por represen-
tantes da imprensa local. Os 
temas a serem sorteados para 
a elaboração das perguntas 
serão: saúde, educação, se-
gurança; mobilidade urbana; 
habitação; saneamento; meio 
ambiente; desenvolvimento 
econômico e social e questões 
políticas.

Vereadores e representantes do Executivo Municipal 
se reúnem no próximo dia 27 de setembro para partici-
par da Audiência Pública que vai avaliar e demonstrar o 
cumprimento das Metas Fiscais do segundo quadrimestre 
de 2012. O encontro será às 16 horas no plenário do 
Legislativo. O evento é aberto ao público. Na audiência, a 
Prefeitura apresenta à comissão de Economia, Finanças e 
Fiscalização da Câmara a projeção de arrecadação e gastos, 
como em saúde, educação, pessoal, além de mostrar se 
as metas foram atingidas. A realização da demonstração, 
avaliação e andamento das metas fiscais pelo Executivo 
está prevista na Lei de Responsabilidade Fiscal, e acontece 
a cada quatro meses.

Vereadores Mirins pedem 
reinstalação de lombada

Audiência apresenta Metas 
Fiscais do quadrimestre

Como vai funcionar cada bloco
O primeiro bloco será para a apresentação das regras, 

apresentação dos candidatos e com a primeira rodada de 
perguntas entre os candidatos. Cada candidato fará uma 
pergunta e dará uma resposta, seguindo ordem e tema 
definidos por sorteio.

No segundo e no quarto bloco, os jornalistas e represen-
tantes de entidades de classe farão perguntas aos candidatos, 
sendo que haverá sorteio para definir quem pergunta para 
quem e assim cada candidato responderá uma pergunta. 

No terceiro bloco, candidatos voltam a fazer perguntas 
entre si, com sorteio de quem pergunta e quem responde, 
porém, com tema livre. 

No quinto bloco serão feitas duas rodadas de perguntas 

entre os candidatos com ordem e tema livre, sendo que 
cada candidato fará uma pergunta e dará uma resposta por 
rodada – não podendo, assim, haver repetição da escolha 
de nenhum dos candidatos.Cada candidato responderá uma 
pergunta por rodada.

Por fim, no último bloco, será a vez de perguntas da 
comunidade, sendo uma para cada candidato. As perguntas 
serão escolhidas via redes sociais (Facebook) e selecionadas 
por uma equipe de jornalistas, com o aval de um assessor 
jurídico, através da fanpage criada no Facebook específica 
para o debate. Cada candidato responderá uma pergunta. 
Ao final deste bloco, cada candidato terá 3 minutos para suas 
considerações finais.

Candidatos 
frente a frente

A urgência da reinstalação da lombada eletrônica da 
rodovia Ivo Silveira, no bairro Bateias, desinstalada há 
vários meses, entrou na pauta da sessão da Câmara de 
Vereadores Mirins realizada na última quarta-feira, 12. O 
pedido é considerado urgente por todos os mirins, pois 
a lombada garante a travessia segura dos estudantes da 
Escola de Educação Básica Luiz Franzói. Outros temas 
como pavimentação de ruas também foram discutidos 
na sessão. Na tarde desta sexta-feira, 14, os mirins vão 
visitar a Prefeitura Municipal para aprender sobre o fun-
cionamento do Executivo Municipal, bem como entregar 
e discutir algumas das 
solicitações aprova-
das na Câmara Mirim 
durante este ano. Na 
oportunidade, o gru-
po também vai visitar 
a redação do Jornal 
Cruzeiro do Vale, onde 
os vereadores poderão 
compreender melhor 
história da imprensa e 
o dia a dia dos profis-
sionais que trabalham 
com as notícias. 

A PEDIDO

A PEDIDO
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Um grande e importante novidade para o município de 
Gaspar foi divulgada na última segunda-feira, 10: o trecho da 
BR-470 no bairro Belchior entrará no primeiro lote das obras 
de duplicação da rodovia federal. 

O anúncio foi feito pela ministra da Secretaria das Relações 
Institucionais, Ideli Salvatti, que garantiu o início das obras para 
o primeiro semestre de 2013.

O lançamento do edital de duplicação deste primeiro 
trecho está marcado para o dia 21 de setembro, no Departa-
mento Nacional de Infraestrutura de Transportes, Dnit. A obra 
foi incluída no Programa de Aceleração do Crescimento.

Ao todo, a duplicação da BR-470 será executada em quatro 
etapas. A primeira, denominada de lote três, vai do Belchior, 
em Gaspar, até Blumenau e soma um total de 13 quilômetros. 
O edital para a duplicação dos lotes um e quatro, de Navegan-
tes a Luís Alves e de Blumenau a Indaial, deve ser lançado no 
último trimestre do ano.

O lote dois, que compreende o trecho entre a ponte sobre 
o Rio Luís Alves e a ponte sobre o Rio Belchior, em Gaspar, será 
o último. Com 31 quilômetros, o lote dois é o mais complexo, 
devido à fragilidade do solo, na maior parte argiloso.

Belchior está no primeiro 
lote de duplicação da 470

A Semana Nacional do 
Trânsito será comemorada a 
partir da próxima terça-feira, 
dia 18 de setembro, e segue 
até o dia 25. Em todo o país, 
diversas ações serão realizadas 
para conscientizar os pe-
destres e motoristas sobre 
a importância da segurança 
no trânsito e do respeito aos 
limites de velocidade. 

Em Gaspar, diversas ativi-
dades são promovidas todos 
os anos, e desta vez uma pro-
gramação especial está sendo 
organizada pela Diretoria de 
Trânsito, Ditran, que pretende 
levar conscientização a toda 
comunidade.

Durante a manhã do pró-
ximo sábado, 21, a Praça 

Getúlio Vargas, no Centro da 
cidade, será o palco de um 
evento dedicado a Semana 
Nacional do Trânsito, onde ha-
verá distribuição de panfletos 
explicativos, orientações sobre 
a prevenção de acidentes e 
a exposição de um veículo 
batido. 

Além da Ditran, as Polícias 
Civil e Militar também farão 
parte das atividades. “Esta é 
uma semana dedicada inteira-
mente à prevenção de aciden-
tes no trânsito, e é de extrema 
importância que realizemos 
alguma ação. Não esquecen-
do que o trabalho preventivo 
deve ser feito todos os dias 
para que todos se conscien-
tizem”, destaca o diretor da 

Diretoria de Trânsito, Jackson 
dos Santos. 

Outras atividades devem 
acontecer no município, como 
palestras e entrega de ma-
teriais para a comunidade. 
Porém, conforme Jackson, a 
programação ainda não esta-
va definida até a tarde desta 
quinta-feira, 13.

Semana Nacional
do Trânsito
Atualmente, cerca de dois 

milhões de pessoas morrem 
por ano, vítimas da violência 
no trânsito, e o número de fe-
ridos é ainda mais alarmante. 
Levando em conta que dois 
dos principais fatores que in-
fluenciam no crescimento da 

taxa de mortalidade no trânsito 
são a relação “comportamen-
to e segurança dos usuários” 
e o excesso de velocidade, e 
os relatórios internacionais 
sobre acidentes de trânsito, 
o Contran definiu o tema da 
Semana Nacional de Trânsito 
2012 como “Década Mundial 
de Ações para a Segurança 
do Trânsito – 2011/2020: Não 
exceda a Velocidade, Preserve 
a Vida”.

A velocidade é tema iné-
dito na semana nacional, e o 
principal foco é a conscienti-
zação de jovens entre 18 e 25 
anos, considerados o grupo 
mais vulnerável e de maior ex-
posição ao risco de acidentes 
de trânsito.

SEMANA ESPECIAL

Ação quer acabar com   
a violência no trânsito

|SEGURANÇA

RANiERi SoUzA

ARQUiVo/CV

Para você que sonha em trabalhar auxiliando as pessoas 
nas situações mais diversas, seguem abertas até o dia 5 de 
outubro as inscrições para o Concurso Público para o Curso 
de Formação de Soldados do Corpo de Bombeiros Militar, em 
Santa Catarina. As inscrições podem ser feitas no endereço 
eletrônico: http://www.cfsd2012.cbmsc.ieses.org/documentos/
ARQUIVOS/edital.pdf.  Em todo o Estado são 257 vagas para 
o sexo masculino e 17 para o feminino. O curso tem duração 
de sete meses, em regime de externato e será realizado nos 
municípios de Florianópolis, 130 vagas, Itajaí, 27 vagas, Blu-
menau, 27 vagas, Curitibanos, 27 vagas, Lages, 27 vagas e 
Chapecó, 36 vagas. Para tornar-se bombeiro militar, os inscritos 
precisarão ser aprovados no exame intelectual, físico, médico, 
psicológico e investigação social, possuir no mínimo 18 e no 
máximo 30 anos, ter curso superior de graduação, em qualquer 
área de conhecimento reconhecido pelo MEC, além de possuir 
habilitação para dirigir etc.

Concurso abre vagas para 
Bombeiros Militares
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TREVO DAS ÁGUAS NEGRAS

Um ano depois...
menos acidentes, zero mortes

Menos acidentes, muito mais 
segurança e nenhuma morte. 
Este é o resultado da instalação 
da faixa elevada de pedestres da 
rua Anfilóquio Nunes Pires, nas 
proximidades do trevo de acesso 
às Águas Negras.

Um ano após a instalação da 
lombada, os moradores da região 
comemoram os bons resultados 
obtidos com o investimento, 
que é fruto da reivindicação da 
própria comunidade, que se 
uniu e pediu por mais segurança 
após assistir diversas vidas serem 
perdidas após trágicos acidentes 
no perigoso trevo de acesso à 
localidade.

Alguns destes acidentes fo-
ram presenciados por Evanir 

Reimer, 62 anos. Para a moradora 
do bairro Figueira, a lombada 
física foi um verdadeiro ganho 
para todos que transitam pela 
rua, principalmente para a co-
munidade que reside no local. 
“Com certeza, o número de 
acidentes diminuiu muito e eu 
me sinto muito mais segura”, 
afirma Evanir, dizendo ainda que 
para diminuir a quantidade de 
acidentes para zero, o ideal seria a 
instalação de mais uma lombada, 
porém eletrônica.  

Eletrônica 
Assim como Evanir, Maria 

Deschamps, 60 anos, também 
acredita que uma lombada ele-
trônica deveria ser colocada no 

local, já que a insegurança ainda 
existe. “Acredito que a situação 
melhorou desde a construção 
desta lombada, mas algumas 
coisas também pioraram, como o 
trânsito”, destaca. De acordo com 
Maria, muitas filas se formam 
pela via desde a construção da 
faixa elevada, e isto incomoda os 
motoristas. 

Já a moradora da Águas Ne-
gras, Cláudia Sabel, 52 anos, diz 
que esta foi a melhor solução 
encontrada para trazer segurança 
a todos e já não é necessário ne-
nhuma outra lombada na região. 
“Não há mais o que melhorar na 
rodovia. Não posso reclamar, pois 
faz muito tempo que ninguém sai 
ferido daqui”, destaca.

fOtOs: rANIErI sOUzA

“Com certeza, 
o número de 

acidentes 
diminuiu 

muito e eu me 
sinto muito 

mais segura”

“A situação 
melhorou desde a 
construção desta 

lombada, mas 
algumas coisas 

também pioraram, 
como o trânsito”.

“Antes, quase 
nenhum motorista 
parava para que os 

pedestres pudessem 
atravessar, agora eles 

são praticamente 
obrigados”.

“Não há mais o 
que melhorar na 

rodovia. Não posso 
reclamar, pois faz 
muito tempo que 

ninguém sai ferido 
daqui”.

“Tudo está como há 
um ano. As crianças 
que saem da escola 

ainda não conseguem 
atravessar a rua 

facilmente, é uma 
tristeza”.

Lacir Grad, 71 anos

Cláudia sabel, 52 anos Clóvis formigari, 32 anos

Maria Deschamps, 60 anos Evanir reimer, 62 anos

De acordo com o diretor 
da Ditran, Jackson dos 
Santos, a construção da 
lombada física na entrada 
da localidade da Águas 
Negras trouxe efeitos 
positivos para a comu-
nidade e motoristas. Ja-
ckson afirma que desde 
a sua instalação nenhum 
acidente com vítimas foi 
registrado. “Felizmente, 
a lombada tem trazido 
os resultados esperados, 
aumentando a segurança 
de pedestres e moto-
ristas”, garante. Ainda 
conforme o diretor, não 
será necessária a cons-
trução de outra lombada 
no local. 

resultado positivo

O medo de atravessar a rodovia, por 
causa da alta velocidade com que os 
veículos trafegavam no local, era algo 
constante na rotina de Lacir Grad, 71 
anos. A moradora do bairro Figueira 
afirma que há cerca de um ano este 
medo desapareceu. “Antes, quase 
nenhum motorista parava para que os 
pedestres pudessem atravessar, agora 
eles são praticamente obrigados. Isso é 
muito bom”, opina. 

Ainda segundo Lacir, a Anfilóquio 
Nunes Pires seria totalmente segura 
se, juntamente com a faixa elevada, os 
motoristas e motociclistas respeitassem 

o limite de velocidade permitido. “O 
problema estaria totalmente resolvido”, 
acrescenta.

Para Clóvis Formigari, 32 anos, o 
medo e a insegurança para atravessar 
a rodovia não diminuíram. Clóvis afir-
ma que a construção do redutor de 
velocidade não oferece a segurança ne-
cessária aos pedestres, principalmente 
às crianças. “Na minha opinião, tudo 
está como há um ano. As crianças que 
saem da escola ainda não conseguem 
atravessar a rua facilmente, é uma 
tristeza. Só resolveria mesmo com uma 
lombada eletrônica”, diz. 

facilidade para os pedestres
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As propostas e ideias dos 
dez candidatos a vereador do 
bairro Santa Terezinha foram 
apresentadas à comunidade 
local na noite desta quinta-
feira, 13. O evento contou 
com a participação de diversos 
moradores, que aproveitaram a 
ocasião para conhecer melhor 
os candidatos e escolher em 
quem vão depositar o voto nas 
eleições do dia 7 de outubro.

Durante o evento, os can-
didatos se apresentaram e 
tiveram de cinco a sete minutos 
para falar um pouco sobre as 
principais propostas para o 

bairro. “Realizamos este en-
contro com os candidatos a 
pedido da própria comunidade. 
Após discutirmos o assunto 
na reunião do mês passado, 
chegamos a conclusão de que 
era uma boa oportunidade de 
conhecer um pouco mais sobre 
cada um”, explica o presidente 
da Associação de Moradores 
Euclides Rampelotti, lembrando 
que todos os ofícios necessários 
foram feitos e todos os candi-
datos avisados e convidados a 
participar do evento.

A ideia da comunidade foi 
aprovada pelo presidente e de-

mais integrantes da associação, 
já que, segundo Euclides, os 
candidatos devem iniciar seu 
trabalho com a comunidade 
antes mesmo das eleições. 
“Eles se preparam para fazer 
esta apresentação, e mostraram 
seu compromisso com todos do 
bairro. Acredito que isto seja 
muito importante”, afirma.

O encontro serviu apenas 
para apresentar os dez candi-
datos, e por este motivo não 
contou com perguntas. Ainda 
de acordo com o presidente da 
Associação, o objetivo não era 
promover um debate ou um en-

contro com questionamentos, 
e sim apresentar aos eleitores 
todos aqueles que poderão 
receber seus votos. “Ficamos 
felizes que todos concordaram, 
pois foi um evento direcionado 
à comunidade”, diz.

Esta não foi a primeira vez 
que um encontro com candida-
tos a vereador foi realizado no 
bairro. A comunidade já havia 
feito o mesmo pedido há oito 
anos e aprovou a ideia, sugerin-
do novamente neste ano. “Os 
moradores do bairro estão no 
seu direito, e acho que é o certo 
a se fazer”, conclui Euclides.

PROPOSTAS dos dez vereadores que representam o bairro foram apresentadas para a comunidade na noite desta quinta-feira

RAnieRi SOuzA

Os pais que levam seus filhos para brincar no parque 
infantil do Centro Integrado de Eventos, anexo ao Ginásio 
Prefeito João dos Santos, devem ficar atentos, pois a partir 
de segunda-feira, 17 de setembro, o local será interditado. 
A medida se faz necessária para que sejam realizadas as 
obras de construção da Ponte do Vale.

Durante este período, o parque poderá ser utilizado 
normalmente aos domingos. Já na pista de caminhada  
haverá uma modificação para que a população continue 
a utilizá-la normalmente. As quadras de vôlei de areia, a 
pista de skate, a academia para a terceira idade e o Ginásio 
de Esportes continuam com seus espaços liberados para 
o uso da comunidade. 

A Fundação Municipal de Esportes solicita ainda 
atenção aos condutores de veículos, pois a entrada para 
o complexo esportivo foi modificada. A previsão para 
liberação é de aproximadamente 15 dias.

Parque infantil é 
interditado para obras

|GeRAL
Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 14 de setembro de 2012

Santa Terezinha conhece 
os candidatos  do bairro

08|

Uma oficina de fotografia gratuita está sendo prepa-
rada pela Fundação Cultural de Ilhota, e acontece neste 
sábado, 15. A oficina “Educando o Olhar” terá como 
responsável o fotojornalista de Balneário Camboriú, Celso 
Peixoto. As atividades vão ter início às 9h e término às 17h, 
na Escola Estadual Marcos Konder. O evento é gratuito 
e a única exigência é uma câmera digital, que pode ser 
amadora. Segundo o professor e fotógrafo, Celso Peixoto, 
o objetivo é melhorar o olhar fotográfico, criando imagens 
com estética e conteúdos mais aprimorados. Mesmo 
aberta à comunidade, a oficina é centrada nos alunos 
do curso de fotografia da Fundação Cultural, que podem 
atuar como multiplicadores desse aprendizado. 

Fundação Cultural promove 
oficina de fotografia

ELEIÇÕES 2012

A PEDIDO
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Basta dar uma chuva mais 
forte durante alguns dias para 
que vários bairros da cidade 
fiquem alagados e diante destas 
catástrofes naturais poucos mo-
radores sabem a quem recorrer 
em busca de abrigo ou qualquer 
tipo de ajuda. Para mudar este 
cenário é que a Secretaria Nacio-
nal de Defesa Civil criou os Núcle-
os Comunitários de Defesa Civil, 
Nudecs, formados por pessoas 
da comunidade, devidamente 
capacitadas para dar assistência 
à população nos momentos de 
crise e fora deles.

Em Gaspar, o primeiro Nu-
dec foi oficialmente formado 
nesta semana e fica no bairro 
Bela Vista. Após receber uma 
série de capacitações da equipe 
da Defesa Civil Municipal, mo-
radores do bairro formaram o 
Núcleo e a partir de agora serão 
o elo entre a comunidade e a 
Defesa Civil. “Este é o primeiro de 
vários núcleos que pretendemos 
implantar na cidade. Há alguns 
meses, reunimos as lideranças 
das Associações de Moradores 
dos bairros atingidos pelas catás-
trofes naturais e apresentamos 
a proposta, porém, a formação 
do Nudec depende da iniciativa 
da Associação e apenas o Bela 
Vista seguiu adiante com a 

formação”, explica Luiz Mário 
da Silva, agente de Defesa Civil 
de Gaspar. 

Um encontro chegou a ser 
realizado com os moradores 
do bairro São Pedro, porém, 
as capacitações não seguiram 
adiante. Segundo Luiz, bairros 
como Figueira, Coloninha, Gas-
parinho e Sete de Setembro, 
que são os mais atingidos pelas 
cheias, também deveriam ter 
seus Nudecs. 

O Nudec do Bela Vista rece-
berá batera, coletes salva-vidas 
e identificação visual própria. 
Ao todo, três pessoas integram 
oficialmente o grupo, formado 
ainda por número indetermina-
do de pessoas voluntárias.

Pedro José Garcia, presidente 
da Associação de Moradores 
do bairro Bela Vista, explica 
que decidiu implantar o núcleo 

no bairro, pois a comunidade 
precisa se ajudar mutuamente. 
“O ideal seria termos o proble-
ma dos alagamentos resolvido, 
porém, enquanto as obras são 
apenas promessas, precisamos 
deixar nossa comunidade assis-

tida. Na hora do sufoco preci-
samos de pessoas qualificadas 
para atender a comunidade 
e prestar os devidos auxílios a 
quem necessita. A capacitação 
foi muito importante”, ressalta 
o líder comunitário.
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diVuLGAção

Se você quer expandir seus conhecimentos, fique atento às inscrições para um novo curso no município, que já estão abertas. O 
curso “Atendimento - A arte de conquistar e manter clientes”, trazido pela Associação Empresarial de Gaspar, Acig, será ministrado pela 
psicóloga Taise Vieira, e vai acontecer nos dias 18, 19 e 20 deste mês. Os encontros ocorrem das 19h às 22h, no auditório da entidade. O 
objetivo da capacitação é apresentar aos participantes estratégias para encantar, fidelizar e controlar as situações de atendimento, além 
de criar no aluno um perfil de atendimento excelente para superar as expectativas dos clientes. As inscrições podem ser feitas por telefone, 
no número 3332 1371, ou quem preferir pode se inscrever na sede da Acig, na rua Vereador Augusto Beduschi, 60, Centro.

O transporte coletivo em Ilhota começa a operar no dia 
24 de setembro. Aqueles que irão utilizar os ônibus terão duas 
opções: pagar R$ 2,65 ou utilizar o cartão eletrônico. Para 
fazê-lo, deve-se ir ao escritório da Auto Viação do Vale, levan-
do cópia de RG, certidão de nascimento, CPF e comprovante 
de endereço. No caso de estudante, é necessário apresentar 
também declaração de matrícula. O cartão fica pronto em 
dois dias. Para recarregar o cartão, os usuários deverão inserir 
os créditos no valor de R$2,65, ou a metade do preço para 
estudantes, no escritório da Auto Viação do Vale. O escritório 
da empresa fica no centro comercial MARK CENTER, sala 8. O 
horário de atendimento é de segunda a sexta, das 8h às 12h 
e das 13h30 até às 17h30. 

Os estudantes do 7º semestre de pedagogia da 
Universidade Estadual de Santa Catarina, Udesc, de 
Florianópolis, juntamente com o professor Adilson de 
Ângelo Lopes Francisco, do Centro de Ciências Humanas 
e da Educação, visitaram nesta quarta-feira, 12, alguns 
espaços da Educação Infantil de Gaspar. No período da 
manhã, o grupo conheceu a instalação do CDI Cachinhos 
de Ouro, no bairro Figueira, e à tarde a Educação Infantil 
do Frei Godofredo, no Sete de Setembro, e o CDI Thereza 
Beduschi, no Barracão. O objetivo da visita foi acompa-
nhar a dinâmica do processo pedagógico nos espaços 
das unidades e conhecer os aspectos da proposta da 
Educação Infantil do município por meio de entrevistas 
com os gestores. 

Curso ensina a arte de conquistar os clientes

usuários de ilhota já 
podem fazer o Cartão Via

Estudantes da udesc 
conhecem Educação infantilBela Vista cria Nudec

-Promover uma conscientização e consequente mudança 
cultural, no que diz respeito à relação governo/comunidade, 
mediante reflexões e ações efetivas de parceria no tocante ao 
aspecto da segurança e qualidade de vida;

-Estimular a participação dos indivíduos nas ações de segurança 
social e preservação ambiental;

-Buscar junto à comunidade, soluções dentro do próprio bairro, 
por entender que a participação do próprio grupo de convivên-
cia diminui a comoção em situações de emergência ;

-Priorizar a prevenção, por ser o meio mais eficaz para se evitar 
os desastres;

-Preparar as comunidades locais para colaborar nos momentos 
de acidentes e desastre.

objetivos do NudEC

diVuLGAção
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Fique por dentro

Greve dos bancários inicia sem 
adesão das agências de Gaspar

Ampe promove palestra sobre 
o Empretec para empresários

A Associação das Micro e Pequenas Empresas de Gaspar, Ampe, promove no próximo dia 
17 de setembro uma palestra para divulgar o Seminário Empretec. A palestra acontece no 
auditório da Ampe, a partir das 19 horas e é gratuita e aberta para empresários e pessoas que 
planejam abrir o próprio negócio. Para participar, basta entrar em contato com a entidade 
através do telefone 3332-5974. Segundo a direção da Ampe as vagas são limitadas.

O Empretec Gaspar será realizado entre os dias 15 e 20 de outubro. Segundo as estatísticas, 
após o seminário há um crescimento médio de 64% no faturamento na maioria das empresas 
participantes e as chances de sobrevivência dos empreendimentos de pessoas que fizeram o 
Empretec são de 93%, enquanto no Brasil a média é de 54%.

O que é
O Empretec é um Seminário promovido pelo Sebrae que tem por objetivo desenvolver nos 

participantes características de comportamentos empreendedores, aumentando o potencial do 
empreendedor para melhor gerir o seu empreendimento ou para iniciar um negócio. 

O curso será desenvolvido em tempo integral com 60 horas de duração durante seis dias 
seguidos. Os participantes discutem e praticam técnicas de aperfeiçoamento e de desenvolvi-
mento pessoal e gerencial, principalmente aquelas referentes às características do “compor-
tamento empreendedor”. 

Durante o workshop o participante irá identificar seu potencial empreendedor e verificar 
quais são seus pontos fortes e fracos. Em seguida, trabalhará estes pontos por meio do estímulo 
ao desenvolvimento de dez características empreendedoras.

A metodologia é altamente interativa, e através de jogos, exercícios, palestras, atividades 
em sala e externas, os participante vai aprender na prática a: se antecipar aos fatos e criar novas 
oportunidades de negócio, enfrentar obstáculos decididamente, assumir desafios e riscos cal-
culados, tomar decisões rápidas respeitando prazos e padrões de qualidade, se comprometer 
consigo mesmo e com as pessoas à sua volta, buscar informações, pessoalmente ou com ajuda, 
estabelecer metas claras e objetivas, planejar e garantir que as metas sejam atingidas, persuadir 
e utilizar sua rede de contatos, buscar autonomia para alcançar seu próprio sucesso.

A greve dos bancários da região de Blumenau começa fraca em Gaspar. Deflagrada pelo 
sindicato da categoria para começar na próxima terça-feira, 18, nas agências da cidade a para-
lisação não teve adesão e as agências atenderão a comunidade normalmente. 

“Na nossa agencia reunimos os funcionários e todos optaram por não aderir, ainda. A greve 
geralmente inicia nos grandes centros e depois, conforme o andamento das negociações, chega 
nas cidades menores”, aponta o gerente geral do Banco do Brasil em Gaspar, Rafael Scariotii. 

Assembleia 
A greve foi deflagrada durante assembleia realizada na noite de quarta-feira, 12, em Blu-

menau. Na ocasião, os participantes rejeitaram a proposta da Federação Nacional dos Bancos e 
aprovaram a deflagração de greve nacional a partir da próxima terça-feira, 18 por tempo inde-
terminado. Participaram da assembleia em torno de 150 bancários. Em torno de 70% rejeitaram 
a proposta da Fenaban e 
votaram pela deflagração 
de greve.

A Fenaban propôs um 
reajuste de 6% sobre todas 
as verbas salariais -, o que 
segundo o sindicato da 
categoria representa um 
aumento real de 0,58%, 
menor que o índice da qua-
se totalidade dos acordos 
feitos por outras catego-
rias no primeiro semestre 
deste ano, que obtiveram 
ganhos superiores a 5% 
acima da inflação.

Feirão vai vender diversos 
produtos sem impostos 

NÚCLEO JOVEM DA ACIG

Óculos, tênis, sandálias e jaquetas. Estes 
são apenas alguns dos produtos que serão 
comercializados sem impostos durante o 
Feirão do Imposto, realizado neste sábado, 
15 de setembro. Durante toda a manhã a 
comunidade poderá adquirir diversos pro-
dutos com descontos que variam de 36% 
a 50% nas lojas Lojão do Povo, General Lyy, 
Lance Esportes, Ótica Celso, Maestà, Point 
Calçados e Bamboo.

Conforme explica o coordenador do 
núcleo de Jovens Empreendedores da Acig, 
promotor do evento, Ricardo Schramm 
Junior, os estabelecimentos comerciais 
participantes estarão identificados com um 
cartaz do Feirão do Imposto. “O próprio 
empresário selecionou os produtos, então 
ele tem uma quantidade determinada des-
tinada para a venda”, explica. 

No Lojão do Povo, as jaquetas receberão 
desconto de 40%. Os óculos esportivos 
da Lance Esportes também serão comer-
cializados sem impostos e receberão um 
desconto de 44%. 

Os calçados na loja Maestà e os sapa-
tos, tênis e sandálias femininos e calçados 
infantis na Point, serão vendidos com 36% 
de desconto. A Ótica Celso também vai 
participar do Feirão do Imposto e dará um 
desconto de 40% em seus óculos de sol. 

Já na General Lyy, a comunidade poderá 
comprar tênis da marca Nike pela metade 
do preço.  A loja Bamboo aderiu à ideia e 
estará vendendo camisas e blusas de mo-
letom com 38% de desconto.  

Os organizadores do feirão tinham 
ainda a expectativa de que um posto de 
combustível também participasse da ação, 
vendendo gasolina sem impostos. Entretan-
to, a distribuidora do posto de gasolina não 
firmou uma parceria para o evento. 

O feirão
Além de dar à população a oportuni-

dade de comprar produtos por um valor 
menor, a equipe do Núcleo Jovens Empre-
endedores da Acig vai montar o Varal do 
Imposto e distribuir um material informa-
tivo sobre o assunto. Ações que, segundo 
o coordenador Ricardo, apresentarão de 
forma ilustrada o valor do imposto sobre 
determinados produtos. O evento acontece 
na Praça Getúlio Vargas, no Centro, a partir 
das 8h.

Ainda conforme Ricardo, a ideia em 
promover o Feirão do Imposto em Gaspar 
surgiu após o Núcleo acompanhar, em 
maio, a realização do bolo tributário em 
Blumenau, iniciativa do Sescon com o apoio 
da Acib Jovem.

Loja

Lojão do Povo
Lance Esporte
Maestà
Point
Ótica Celso
General Lyy
Bamboo

Desconto

40%
44%
36%
36%
40%
50%
38%

Produto

Jaqueta
Óculos esportivos
Calçados
Sapatos, tênis e sandálias femininos e calçados infantis
Óculos de sol
Tênis Nike
Camisas e blusas de moletom

RANIERI SOUZA

JAQUETAS e diversos outros produtos serão vendidos com descontos que variam entre 30 e 50%

As principais reivindicações dos bancários
-Reajuste salarial de 10,25% (aumento real de 5%).
-Piso salarial de R$ 2.416,38.
-PLR de três salários mais R$ 4.961,25 fixos.
-Plano de Cargos e Salários para todos os bancários.
-Elevação para R$ 622 os valores do auxílio-refeição, da 
cesta-alimentação, do auxílio-creche/babá e da 13ª cesta-
alimentação, além da criação do 13º auxílio-refeição.
-Mais contratações, proteção contra demissões imotivadas e 
fim da rotatividade.
-Fim das metas abusivas e combate ao assédio moral
-Mais segurança
-Igualdade de oportunidades
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O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais, Sintraspug, enviou aos candidatos a prefeito de Gaspar – Adilson Schmitt, Kleber Wan-Dall, Pedro Celso Zuchi e Teresa 
da Trindade, um questionário com seis perguntas sobre quais as propostas dos candidatos para o funcionalismo público. O material foi enviado no final de agosto, 
aos quatro candidatos e todos confirmaram o recebimento das perguntas. As respostas deveriam ser enviadas à direção do Sindicato até o dia 27 de agosto e apenas 
um candidato, Pedro Celso Zuchi, não entregou suas propostas. Confira abaixo o que prometem os prefeituráveis para os servidores públicos municipais de Gaspar. 

01-Qual a sua proposta em relação à política salarial da 
categoria? 
R: Valorizar o servidor público, respeitando a LRF 101, incrementando 
os vencimentos conforme o crescimento de receita. 

02-Em relação à política de RH, quais as suas propostas? 
Hoje não há um programa dirigido à saúde e segurança 
no trabalho para o servidor.
R: Inicialmente, o departamento de RH foi criado durante a nossa ges-
tão, com intuito de atender corretamente os servidores quanto a Saúde 
e a Segurança. Assim, iremos reestruturar o setor e torná-lo ativo.  

03-A progressão horizontal (artigo 16 da Lei 1358/92 e arti-
go 17 da Lei 1357/92), embora seja garantida na legislação 
municipal, não vem sendo honrada pela administração 
aos servidores, o que tem gerado um passivo trabalhista 
para o tesouro municipal. Qual sua opinião e proposta em 
relação a este ponto?
R: Essa situação somente será regularizada com um novo Plano de 
Cargos e Salários, que valorize os profissionais comprometidos com o 
serviço público e o exercício de suas funções, resultando em um bom 
atendimento ao cidadão.   

04-Em relação à quantidade de cargos comissionados 
na administração municipal, qual a sua proposta para 
valorizar o servidor de carreira neste sentido?
R: Na nossa gestão sempre valorizamos o servidor de carreira e che-
gamos a ter 50% dos cargos comissionados ocupados por servidores. 
Bem como, para os cargos criados foram reservados também 50% de 
vagas, com especificação em Lei, garantindo assim o seu cumprimento. 
Atualmente está reduzido a 10%. Iremos retomar a metodologia usada 
na nossa gestão, que valorizava a categoria.   
 
05-Qual sua opinião sobre a criação da previdência própria 
do servidor público municipal de Gaspar?
R: Eu enquanto prefeito fiz essa proposição e encaminhei Projeto de 
Lei ao Legislativo sugerindo a criação da previdência própria. Debati e 
levei o projeto à análise da categoria, porém o mesmo não foi aprovado 
na Câmara de Vereadores. Desta forma proponho uma nova rodada 
de negociações com os servidores, buscando um modelo que atenda 
as necessidades dos servidores e não infrinja a legalidade, cumprindo 
a LRF 101.   

06-Tramita na Câmara de Vereadores, projetos de leis, 
tratando do novo Estatuto, Plano de Carreira dos Servi-
dores em Geral e Plano de Carreira do Magistério. Qual o 
seu compromisso sobre estes projetos?
R: Os projetos elaborados pela atual gestão precisam passar por uma 
análise mais criteriosa. Desta forma, ajustando-os e corrigindo-os em 
algumas distorções. 

01-Qual a sua proposta em relação à política salarial da 
categoria? 
R: Reajustaremos os salariais nunca abaixo da inflação, repondo perdas, mais um 
aumento real, para que se tenha um aumento gradual e real de salários anual-
mente; elevar o piso salarial do município; não descontar o auxilio alimentação 
por doença; rever para cima, todos os salários base; aplicar o Fundeb onde deve 
ser aplicado, ou seja, na educação, com salário dos professores e na sua formação 
continuada.

02-Em relação à política de RH, quais as suas propostas? 
Hoje não há um programa dirigido à saúde e segurança no 
trabalho para o servidor.
R: Iremos estruturar o Departamento de Recursos Humanos, para desenvolver 
uma “política de gestão e desenvolvimento do servidor”, através de uma equipe 
multidisciplinar que dê apoio e cuidado para a saúde e bem estar dos mesmos; 
criaremos o Sesmet - Serviço Especializado em Engenharia de Segurança e em 
Medicina do Trabalho. O servidor e sua família terão a nossa atenção especial.

03-A progressão horizontal (artigo 16 da Lei 1358/92 e artigo 17 
da Lei 1357/92), embora seja garantida na legislação municipal, 
não vem sendo honrada pela administração aos servidores, o 
que tem gerado um passivo trabalhista para o tesouro munici-
pal. Qual sua opinião e proposta em relação a este ponto?
R: A formação continuada é primordial. Se há lei que incentiva o servidor, justamen-
te por ter se qualificado, muitas vezes, as suas próprias custas, não pode o gestor 
público negá-lo, sob pena de ser responsabilizado pelos passivos trabalhistas que 
gerou sem justificativas para tal. Começaremos a pagar a partir do primeiro mês 
de nosso governo, a progressão horizontal ao servidor que dele fizer jus.

04-Em relação à quantidade de cargos comissionados na 
administração municipal, qual a sua proposta para valori-
zar o servidor de carreira neste sentido?
R: Será de 50% o número de servidores de carreira que irão ocupar os Cargos 
Comissionados. Com isso, valorizaremos os servidores de carreira, que conhecem 
o serviço público, além de gerarmos uma economia considerável de dinheiro 
público.   

05-Qual sua opinião sobre a criação da previdência própria 
do servidor público municipal de Gaspar?
R: A Previdência Própria é um compromisso que assumimos com a categoria. 
Somos totalmente a favor que o município tenha o próprio plano de previdência, 
construído a partir de análises atuariais criteriosas, criando um Instituto com ótima 
saúde financeira, administrado de forma profissional, sem interferência política, 
calcado na administração democrática. O servidor não terá mais que se submeter 
às penúrias do regime geral (INSS), tendo que aguardar meses por uma pericia 
médica, além das incertezas quanto à sua futura aposentadoria. 

06-Tramita na Câmara de Vereadores, projetos de leis, tra-
tando do novo Estatuto, Plano de Carreira dos Servidores 
em Geral e Plano de Carreira do Magistério. Qual o seu 
compromisso sobre estes projetos?
R: Conhecemos o atual projeto. Temos consciência que ele é muito ruim para os 
servidores, com grandes perdas, além de ilegalidades graves. Ouviremos os servi-
dores e seu Sindicato; criaremos um grupo composto por servidores, vereadores 
e governo para construirmos juntos o novo Estatuto e os Planos de Carreira que 
contemple servidores e governo. Para isso, o diálogo franco e respeitoso será o 
método.

1.Qual a sua proposta em relação a política salarial da 
categoria?
R. Em parceria com o Sintraspug é preciso criar critérios claros para 
que o funcionário saiba exatamente como ele está sendo avaliado. 
Permitindo que a remuneração cresça conforme o mérito.

2. Em relação à política de RH, quais são suas pro-
postas? Hoje não há um programa dirigido à saúde e 
segurança no trabalho para o servidor.
R. Hoje o que existe é o Departamento Pessoal. O RH só existe na 
teoria, mas na prática não. Então é preciso colocar em prática o 
que já está no papel.

3. A progressão horizontal (artigo 16 da lei 1358/92 
e o artigo 17 da lei 1357/92), embora seja garantida 
na legislação municipal não vem sendo honrada pela 
administração aos servidores, o que tem gerado um 
passivo trabalhista para o tesouro municipal. Qual sua 
opinião e proposta a este ponto?
R. Nossa proposta é aplicar o que diz o estatuto, por exemplo: in-
corporando os cursos realizados na progressão salarial. Hoje isso só 
é valido para o magistério e os funcionários da Autarquia Samae.

4. Em relação à quantidade de cargos comissionados 
existentes na administração municipal, qual a sua 
proposta para valorizar o servidor de carreira neste 
sentido?
R. Preencher os cargos comissionados em no mínimo 50% com 
funcionários efetivos. Desta forma é possível garantir o reconheci-
mento ao funcionário público, além de garantir mais qualidade aos 
serviços prestados à comunidade em todas as áreas.

5. Qual a sua opinião sobre a criação da previdência 
própria do servidor público municipal de Gaspar?
R. Primeiro é necessário estudar criteriosamente de que forma isso 
é possível e viável. Mas isso deve ser amplamente discutido com 
o funcionalismo público através do SINTRASPUG. Sabemos que já 
há muita informação neste sentido, agora é achar a forma correta 
e ver se é interessante para ambos os lados.

6. Tramita na câmara de vereadores, projetos de lei, 
tratando do novo estatuto, plano de carreira dos servi-
dores em geral e plano de carreira do magistério. Qual 
o seu compromisso em relação a esses projetos?
R. É preciso dar celeridade ao plano de cargos e salários. Hoje é um 
desestímulo para o funcionário público, pois não há perspectiva 
de crescimento profissional pelo reconhecimento da qualidade no 
serviço e a qualificação profissional. É vergonhoso o funcionário 
ter que entrar na justiça para garantir seus direitos previstos no 
estatuto. 

O que os candidatos prometem fazer 
pelo funcionalismo público?
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DANÇA E MÚSICA

Mostra agita o Uni
Apresentações de músi-

ca, dança e uma peça teatral 
encheram a noite da última 
terça-feira, 11, de brilho e 
emoção para os alunos, pais e 
professores do Colégio Universi-
tário. A sexta edição da Mostra 
de Dança e Música, realizada 
no Salão Cristo Rei, encantou os 
convidados e revelou o talento 
de mais de 250 crianças e ado-
lescentes que subiram ao palco 
para fazer suas apresentações.

O evento já é tradição no 
município, e tem como objetivo 
mostrar um pouco dos traba-
lhos de alunos, professores e 
coreógrafos realizados durante 
todo o ano. “Foram apresenta-
das ao público nove coreogra-
fias, que envolveram alunos do 
maternal, séries iniciais e finais e 
até mesmo o grupo de mães e 
professoras”, informa a diretora 
do Colégio Universitário, Sandra 
Maria de Aguiar.

Além das coreografias, as 
apresentações musicais tam-
bém marcaram a noite. O coral 
do educandário, composto 
por mais de 40 alunos de di-
versas turmas, emocionou os 
convidados, assim como a 

apresentação da peça teatral 
Saltimbancos realizada pela tur-
ma do 5º ano. “Esse espetáculo 
é um clássico, e com certeza 
nossos alunos se superaram e 
conseguiram dar o seu melhor. 
Todo o evento foi maravilhoso 
e a equipe do colégio não 
poderia estar mais feliz com o 
resultado”, destaca.

Além dos professores res-
ponsáveis pela Mostra de Dança 
e Música, Felipe Corrêa, Luciane 

da Cruz Souza Gamba e Jeise-
bel Denise, os pais também se 
envolveram na organização de 
todo o espetáculo. “É satisfató-
rio ver como a família se envolve 
em eventos deste tipo, já que 
sem a ajuda deles não teríamos 
como realiza-lo”, lembra a dire-
tora do educandário. 

Festival de Dança
A noite de apresentações 

realizada pelo Colégio Universi-

tário serve também para alunos, 
professores e familiares terem 
uma prévia das apresentações 
do Festival Escolar de Dança, 
que inicia no dia 18 de setem-
bro e segue até o dia 21. Neste 
ano, o colégio participará com 
oito coreografias, entre elas, o 
grupo das mães e professoras. 
“Nossos alunos sempre se 
dedicam muito às coreografias 
e adoram participar”, conclui 
Sandra. 

EVENTO lotou o Salão Cristo Rei na noite da última terça-feira, 11, e encantou pais, professores e comunidade

A equipe do Centro de Desenvolvimento Infantil Vovó 
Benta, no Gaspar Grande, já está com tudo organizado para 
mais uma edição da sua tradicional Noite do Pastel.

O evento acontece neste sábado, dia 15, a partir das 16h, 
no Centro Comunitário São Cristóvão. No local haverá diversas 
apresentações culturais, que estão sendo preparadas pelos 
alunos e professores do CDI, além de uma Mostra de Trabalhos 
produzidos em sala de aula durante o ano letivo. O evento é 
aberto para toda a comunidade e além de pastel também será 
servido um bolo, além de completo serviço de bar e cozinha. 
A garotada vai poder se divertir com os brinquedos infláveis, 
pescaria e sacola surpresa. 

Crianças, jovens e adultos já estão preparando suas 
bicicletas e reservando muita disposição para percorrer por 
algumas ruas no município neste domingo, quando acontece 
o 3º Passeio Ciclístico da Escola Belchior neste domingo, 16. O 
passeio tem início às 9h, com saída da Escola Belchior, indo até 
a Cervejaria Das Bier, e depois retornando para o educandário. 
Os interessados em participar podem se inscrever gratuita-
mente na Escola Belchior, Escola Frei Policarpo ou no CDI Irmã 
Cecília Venturi. Após o passeio, será servido um delicioso prato 
composto por aipim e galinha. Os cartões para o almoço estão 
sendo vendidos por R$10 e já pode podem ser adquiridos na 
secretaria da Escola Belchior. Ainda no dia, haverá sorteio de 
brindes, torneio de futsal, pescaria, cama elástica e venda de 
pastéis e refrigerante. Os interessados em participar do bingo 
podem adquirir a cartela por R$5.

CDI do Gaspar Grande 
sedia Noite do Pastel 

Domingo tem passeio 
ciclístico no Belchior

CINE FOTO MARY
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Os pacientes com artrite reumatóide 
que residem em Gaspar receberão, em 
breve, novas opções de medicamento 
para o tratamento da doença. Cinco novos 
medicamentos passarão a ser oferecidos 
de forma gratuita na Farmácia Básica da 
cidade, que funciona anexa ao Posto de 
Saúde Central.

Os remédios serão disponibilizados pelo 
Ministério da Saúde para as cidades de todo 
o país e visam ampliar a oferta de tratamento 
para os pacientes que não respondem aos 
medicamentos convencionais. “A expectativa 
é ampliar o acesso e garantir medicamentos 
de mais alta tecnologia para os pacientes, 
melhorando a qualidade do tratamento e re-
duzindo as complicações da doença”, afirma 
o ministro da saúde, Alexandre Padilha.

Os novos medicamentos que passam 
a ser oferecidos no SUS são: abatacepte, 
certolizumabe pegol, golimumabe, tocili-
zumabe e rituximabe. Atualmente, o SUS 
disponibiliza 10 medicamentos para o 
tratamento da doença, em 15 diferentes 
apresentações. Os medicamentos diminuem 
a atividade da doença, previnem a ocorrên-
cia de danos irreversíveis nas articulações, 
aliviam as dores e melhoram a qualidade de 
vida do paciente.

A escolha entre o tipo de tratamento 
deve ser baseada nos seguintes critérios: 

características do paciente, segurança, co-
modidade posológica, tratamentos prévios 
e concomitantes, conforme definição em 
protocolo clínico do Ministério da Saúde. O 
protocolo será revisto e atualizado a partir 
dessas incorporações.

Atualmente, o Ministério da Saúde 
gasta, em média, R$ 25 mil por ano com 
cada paciente que utiliza medicamentos 
biológicos. Com esta inclusão, e a partir das 

negociações com os laboratórios envolvidos, 
o custo do tratamento por paciente pode 
cair para, até, R$ 13 mil por ano. O SUS tem 
o prazo de até 180 dias, a partir da publica-
ção da portaria, para efetivar a ofertar dos 
medicamentos. De 2010 até o momento, o 
número de medicamentos ofertados pelo 
SUS, cresceu 47%, saltando de 550 para 
810, conforme itens contidos na Relação 
Nacional de Medicamentos.

Saúde e Estética
Por Dra. Fabíola Zucco

TRATAMENTO DA ARTRITE

Atualmente, a preocupação com a aparência física nas 
pessoas de diversas idades é muito grande e inúmeros 
recursos vem sendo utilizados com o objetivo de melhorar 
a saúde e a beleza. 

A Plataforma Vibratória pode ser considerada como 
um destes recursos e vem sendo utilizada com sucesso 
em clínicas de estética, por pessoas de várias idades que 
adicionaram os exercícios com as vibrações em sua rotina.

Os principais benefícios relacionados à estética são:
- aumento do metabolismo: o grande estímulo do 

tecido muscular provoca este aumento e consequente 
melhora na eficiência e rapidez da redução de gorduras;

- tonificação muscular: estimula todas as funções 
químicas dos músculos sem produção excessiva de ácido 
lático;

- aumento na produção hormonal: aumenta produção 
de GH e testosterona;

- ativação da circulação: as ativações da circulação 
periférica levam a eliminação de depósitos de gordura, tais 
como celulites;

- aumento da densidade óssea;
- drenagem linfática: o efeito de eliminação de fluidos 

que se dá com as vibrações, faz com que a pele obtenha 
um contorno melhor;

- aumento na produção de queratina;
- aumento da oxigenação dos tecidos e consequente 

aumento na queima calórica.
Outros efeitos importantes do exercício vibratório e 

que também influenciam, tanto na parte estética como 
na saúde, incluem a redução do colesterol, fortalecimento 
dos ossos e estimulação do funcionamento intestinal.

As aulas na Plataforma Vibratória são aplicadas de 
acordo com as necessidades individuais do cliente, e a 
programação semanal deve ser seguida para que os resul-
tados sejam realmente positivos, sendo de suma impor-
tância a dedicação do cliente. As aulas com acompanha-
mento profissional na Plataforma Vibratória tem duração 
de 30 minutos e sua frequência semanal é planejada de 
acordo com a quantidade de outras atividades incluídas 
na programação do cliente e seu objetivo.

Carolina Gazaniga
Fisioterapeuta

Continue enviando suas dúvidas para
village.fisio@terra.com.br ou pelo telefone 3332-
3365. Agende uma aula experimental de TRX e 
Pilates. A Clínica Village fica em frente ao Hotel 

Rauls, Rua Itajaí, 509.

Benefícios da Plataforma 
Vibratória na Estética

| SAÚDE14| Jornal Cruzeiro do Vale
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DOENÇA crônica ataca as articulações do corpo e tem causas ainda desconhecidas 

Pacientes ganham 
novos medicamentos

A artrite reumatóide é uma doença 
crônica de causa desconhecida. A carac-
terística principal é a inflamação articular 
persistente, mas há casos em que outros 
órgãos são comprometidos. É um doença 
comum, mais frequente em mulheres e 
costuma iniciar entre 30 e 50 anos de ida-
de. Os especialistas ainda não conhecem 
as causas da artrite reumatóide e afirmam 
que há haja vários estímulos diferentes, 
quando em contato com indivíduos 
que têm defeitos de origem genética 
no sistema imune, que desencadeiam 
resposta inflamatória. A persistência dos 
estímulos ou a incapacidade do sistema 
imune em controlar a inflamação levam 

à cronicidade da doença. 
A forma mais frequente de início da do-

ença é artrite simétrica (por exemplo: os dois 
punhos, os dedos das duas mãos) e aditiva 
(as primeiras articulações comprometidas 
permanecem e outras vão se somando). 
Costuma ser de instalação lenta e pouco 
agressiva, localizando-se inicialmente nas 
pequenas articulações das mãos. 

Uma característica da artrite reuma-
tóide é a rigidez matinal. Após uma noite 
de sono, os pacientes amanhecem com 
importante dificuldade em movimentar as 
articulações, a qual permanece por mais 
de 1 hora. Alguns pacientes queixam-se 
de mal-estar, fadiga e dor muscular que 

podem acompanhar ou anteceder a ar-
trite. Rigidez matinal e fadiga no final da 
tarde são usados para avaliar atividade da 
doença. 

Alguns pacientes com Artrite Reuma-
tóide típica contam que durante meses ou 
anos tiveram surtos passageiros de artrite 
em várias ou poucas articulações, antes da 
doença tornar-se crônica. 

O curso clínico mais comum é ca-
racterizado por alívio parcial da atividade 
inflamatória. Menos vezes, há inatividade 
por períodos variáveis de meses ou anos. 
Nos casos mais graves a doença evolui 
progressivamente levando, com o passar do 
tempo, a grave incapacidade articular. 

Saiba mais sobre a doença
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Os fieis de São Judas Tadeu 
vão celebrar o santo das causas 
impossíveis durante todo este 
final de semana. Os preparativos 
para a tradicional Festa de São 
Judas Tadeu estão a mil por hora, 
e a equipe da comunidade traba-
lha para proporcionar a todos os 
convidados uma festa divertida e 
cheia de confraternizações. 

Ótimas comidas, bailes e ce-
lebrações vão marcar os três dias 
de festividades, que acontecem 
na própria paróquia localizada 
no Porto Arraial. No primeiro dia, 
sexta-feira, 14, a programação 
começa às 19h, com a missa 
celebrada pelo Pregador Frei 
da Paróquia São Pedro. Após 
a celebração, os fieis poderão 
aproveitar um completo serviço 
de bar e cozinha e um delicioso 
sorvete, no Salão Paroquial.

Já no sábado, dia 15, a missa 
inicia às 17h, também com um 
Pregador Frei da Paróquia São 
Pedro. Mais tarde, a animação 
tem início, quando sobe ao palco 
o Grupo Essência Nativa, que 
promete não deixar ninguém 
parado. A entrada para o baile 
é gratuita. 

Ainda neste dia, todos os 
participantes terão a chance de 
degustar do tradicional churrasco 
de festa, além de outras comidas 
típicas, e também estará disponí-
vel para compra uma grande va-

riedade de cucas e bolos, pasteis, 
cachorro quente, sorvete e mui-
tas guloseimas. A sacola surpresa 
e a roda da fortuna também vão 
levar diversão a todos.

No último dia de festejos, 
domingo, 16, a programação 
será ainda mais intensa. A missa 
dos festeiros começa às 9h30 e 
será celebrada pelo Frei Germano 
Guesser.  Novamente, um com-
pleto serviço de bar e cozinha 
será oferecido aos participantes, 
assim como a roda da fortuna, 
bazar e sacola surpresa. 

A diversão também estará 
garantida para as crianças, que 
vão poder brincar nas camas 
elásticas e receber pinturas fa-

ciais. O Grupo Essência Nativa 
vai ser outra vez o responsável 
pelo baile.

Para encerrar a programa-
ção, haverá o sorteio de um 
presépio doado por um festeiro. 
“Os participantes poderão adqui-
rir os bilhetes para participar do 
sorteio no dia mesmo”, explica 
o secretário do CPC, Júlio César 
Schramm. 

Todo o dinheiro arrecada-
do com a festa será revertido 
em melhorias para a capela. A 
ampliação dos banheiros, nova 
churrasqueira e reforma do te-
lhado são apenas algumas das 
reformas que serão realizadas 
no local. “É por isso que con-

tamos com a participação da 
comunidade, que sempre nos 
acompanha. É uma festa muito 
boa e tradicional no município”, 
conclui Júlio César.

Dia de
São Judas Tadeu
Para celebrar o dia de São 

Judas Tadeu, comemorado no dia 
28 de outubro, a comunidade da 
paróquia já está preparando um 
evento especial, que acontecerá 
nesta data. A Santa Missa e o 
jantar, onde será servida polenta 
com galinha e bife, fazem parte 
da programação. Os cartões 
para o prato já estão à venda 
com o CPC.

Vitrine Literária
Por Júlio César Bridon dos Santos

Nos tropeços da vida
procuro guiar-me

pela Tua luz, Senhor,
que nos mostra que é possível mudar.

 
Não temo a derrota
pois dela já fiz parte

porém com Teus ensinamentos
somo somente vitórias.

 
Sei que através

dos Teus ensinamentos
posso transformar-me

e me tornar um homem novamente.
 

Por isso, Senhor,
me encontro através das Tuas palavras

que me modificam
e me tornam feliz.

                                  
                                                         JC BRIDON

“TROPEÇOS”
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Festa para São Judas 
RANIERI SOUZA

Carrossel vai ao 
Porto Arraial

Neste fim de semana, será a vez da comunidade 
do Porto Arraial receber o Programa Carrossel em seu 
bairro. A Fundação Municipal de Esportes, FME, já está 
se preparando para realizar a décima etapa do evento 
neste sábado, 15. O programa acontece na Escola de 
Educação Básica Vitório Anacleto Cardoso e tem início 
às 13h30. Serão oferecidos a toda a comunidade de 
forma gratuita orientações sobre saúde, corte de cabelo, 
massagem, pintura corporal, pintura no papel, e oficina 
de artes. As crianças poderão se divertir com brinquedos 
como tobogã inflável, cama elástica, aero hockey e jogos 
de mesa, entre outras brincadeiras. Na oportunidade, 
ainda haverá apresentações da escola e a peça teatral 
sobre separação do lixo e reciclagem realizada pelo 
Samae através do grupo de teatro Da Casa.

Os alunos da Escola de Educação Básica Luiz Franzói, no bairro 
Bateias, já se preparam para encantar os convidados que irão presti-
giar o X Recital de Poesias da instituição de ensino. As apresentações 
acontecem nesta sexta-feira, dia 14, a partir das 19h. 

Na oportunidade, serão declamadas poesias por alunos do 1º ano 
a 8ª série do educandário, que serão divididos nas seguintes catego-
rias: anos iniciais, anos finais, dupla e trio. Todos os estudantes serão 
avaliados por alguns jurados para que os vencedores de cada categoria 
do recital interno possam participar, no mês de outubro, do Recital Mu-
nicipal. “São os próprios alunos que escolhem suas poesias e decidem 
participar. Todos gostam muito deste evento, que é realizado uma vez 
por ano”, conta a diretora adjunta da escola, Sandra Mara Fortes. 

Ainda conforme a diretora adjunta, uma grande quantidade de 
alunos participa de todas as edições do Recital de Poesias. “Já tivemos 
anos em que 70 alunos se apresentaram. Neste ano, o número será 
um pouco menor, mas temos certeza que será muito bom”, diz. Além 
de alunos, professores e familiares, toda a comunidade também está 
convidada a participar do evento. 

diVulGAçãO

Escola prepara recital de poesias 

DIVULGAÇÃO
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Entre os seletos convidados que participaram do coquetel de comemoração aos 50 anos do Bela Vista Country Club 
estão as amigas Aglaê Nazário de Oliveira e Andréia Anacleto. 
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Cristiane Werner e Guilherme Avosani, filhos de Godofredo e Maria Werner e Altair e Maria Elizete Avosani, uniram-se 
em matrimônio no últimos sábado, 8, e agora curtem a lua de mel em Maceió.  

As famílias Zimmermann e Sborz estão ansiosas pela data de 15 de setembro, quando João Victor Zimmermann e 
Bruna Fraga Sborz vão entrar na Igreja Matriz de Gaspar para fazer suas juras de amor. Após a celebração, os  
inúmeros convidados serão recepcionados no Bela Vista Country Club. Na foto, o casal durante as fotos  
pré-wedding, em Buenos Aires, na Argentina.

Em Sociedade
Por  Indianara Schmitt

sociedade@cruzeirodovale.com.br

Formatura
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Ela disse...
"Tem alguns produtos de beleza que não saem da minha bolsa. Máscara 
para cílios, bluch, e claro, meu babyliss não pode faltar nunca, assim como 
um bom delineador". Cantora Paula Fernandes. 

Os moradores de Ilhota terão uma nova opção 
em academia no mês de outubro. A Like Fitness 
Academia, que já possui duas unidades na 
cidade Coração do Vale, abre suas portas em 
Ilhota na segunda quinzena do mês. Mas as 
novidades não são só para os ilhotenses... Os 
proprietários já têm planos para abrir, no ano 
que vem, um Centro de Treinamento Aquático, 
com piscina semi olímpica, em Gaspar. 

Registro da formatura do Grupo de Dança Gaúcha Rancho de Taura, que aconteceu no dia 8 
de setembro. Da esquerda para a direita, Aline e Ariel; Sandro Viviane e Carol; Paola; Nati e 

Rafael e Vivian e Fabio.

Dose tripla

News
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Carlinha Campos, Matheus Macedo e Rodrigo Vieira escolheram comemorar seus aniversários 
na noite de hoje na 2me, em Balneário Camboriú. Palhaços e algodões doces farão parte da 
festa, que terá a música eletrônica comandada pelo filho da atriz Susana Vieira. 
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Gaspar,  14  de setembro de 2012EM SOCIEDADE

Manoela Torres Bernz e Rafael Filipe Kuhnen escolheram o primeiro dia de setembro para reunir 
convidados especiais para a cerimônia e recepção de seu casamento. Agora, os recém  

     casados estão em Gramado aproveitando todos os primeiros dias da vida a dois.  
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Maria Alice Spengler optou pela cor rosa e os detalhes em oncinha para a decoração da festa em comemoração aos 
seus 15 anos, que aconteceu no dia 6, ao lado de familiares e amigos. 

Está marcado para 5 de outubro a próxima edição da Violada, na Associação Bunge. Desta vez, 
as duplas responsáveis pela noite são Téo & Edu e Everton & Murilo. Ingressos antecipados já es-
tão à venda em Gaspar no Xodó Som e Bagé Lanches, como também em Blumenau, na Brunetti 
do Shopping. Não da pra ficar fora dessa...

Noite sertaneja
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“Zenaide, neste domingo, dia 16, comemoramos mais um aniver-
sário seu, e por isso te desejamos muita saúde e felicidades. Que o 
papai do céu te abençoe sempre. Você é minha melhor tia, e eu te 

adoro. Lara”.

Nicole completou sete aninhos no último domingo, dia 
9, e recebe uma homenagem de sua mamãe. “Minha 

filha, parabéns por esta data. Que Deus esteja sempre 
no seu caminho. Te amo”. 

Parabéns a Tamara Alves Rovigo, que completa seus 17 anos nes-
te sábado. Todos os familiares, em especial o namorado Maycon, 

desejam muitas felicidades. “Que você continue sempre assim, nos 
dando amor e alegrias”. 

“Parabenizamos a mais nova mamãe do pedaço, Michele Rodri-
gues da Rocha, que está ansiosa na espera do pequeno Felipe. 

Eis que os filhos são herança do Senhor, e o fruto do ventre o seu 
galardão”. Homenagem das amigas de trabalho Eduarda e Luciana. 

Eduardo Feusk Furtuoso completou 10 aninhos ontem, dia 12. 
Os avós, Inácio e Silvete, o parabenizam, desejando muitas 

felicidades. 

Aniversariante
17 anos

Giseli F. Wolleck completou seus 21 anos no último dia 11 e recebe 
os parabéns do noivo Alexandre e dos pais Vilmar e Helena. Felici-

dades! 

 

47 3332.0803

 Os preparativos para mais um lanche da RFCC estão 
a mil por hora.
 A loja Julio Schramm fashion esta empenhada nos 
preparativos para mais um desfile regado com luxo, 
glamour e bom gosto!
 Na passarela desfilarão clientes e amigos, que pro-
duzidos pelo Stillo Make Hair vão apresentar à comu-
nidade a coleção Primavera – Verão 2012/2013.
 Este ano estreará o tradicional evento numa terça-
feira à noite, as 19:00h no salão Cristo Rei, com re-
quinte de sempre!

Todo dinheiro arrecadado será revertido para a 
Rede Feminina de Combate ao Câncer de Gas-
par.

Dia: 25/09 (Terça-feira)
Local: Salão Cristo Rei
Início: 19h
Valor: R$25,00 (Ingressos a venda na loja)

ACOMPANHE As tENdêNCiAs
PELO FACEBOOK dA LOJA

Aguardamos por você!!!!!!!!!

Lanche da RFCC 

Multimarcas
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Os quatro meses do pequeno Enzo Gabriel Tomaz Nicoletti foram registrados ao lado dos pais  
Flandenir e Gisele Tomaz Nicoletti. 

"Gabriel, queremos te parabenizar por mais um ano de vida. Que você continue sendo este menino 
maravilhoso e especial, que tanto nos enche de orgulh.! Felicidades sempre!”. Homenagem enviada pela 

mãe Tayse, padrasto Marco e toda a família. 
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Quatro meses Parabéns

A pequenina Ana Beatriz Faletti, junto da mamãe 
Roberta Dias Correa, aproveitam o espaço para 

dizer ao papai Luis Carlos Faletti Junior que o amam 
muito. 

No dia 7 de setembro, o grupo do Proerd, formado por 16 adultos, integrantes do Proerd 
Caindo na Real, e 43 estudantes do quinto ano, participaram no Desfile de Independência 
realizado na Escola Frei Policarpo, no bairro Belchior. 

Toda a equipe da Auto Locadora Gaulek parabeniza o funcionário Rudney Hostins, que 
completou dez anos de serviços prestados à empresa. 

Os papais Rafael e Mayara parabenizam a gatinha Ana 
Lívia, que no último dia 3 completou seus quatro aninhos. 
Felicidades! 
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o melhor das novelas

Sexta-feira (14/09) - Rafael diz que 
gosta de Morgana apenas como 
amiga, mas ela continua acreditando 
que ele gosta de Rita.Pilha incentiva 
Robson a provar os chuviscos de Rosa 
e percebe o interesse do inspetor em 
sua madrinha. Rita decide conversar 
com Morgana por causa de Rafael. Ju 
não deixa Dinho ir à casa de Orelha 
para um campeonato de videogame.
Mario se insinua para Alice. Dinho se 
anima com a ideia de fazer um robô 
aventureiro e Ju tenta disfarçar seu 
desânimo. Bruno confessa a Lia que 
não aprova o namoro de sua irmã e 
Dinho e ela tenta amenizar as críticas 
do rapaz.Os alunos se deparam com 
um novo grafite, de mesma assinatura, 
na praça. Mathias comemora o grafite 
ter sido feito fora do Colégio Quadran-
te. Nando e Marcela discutem todos 
os detalhes da reforma do casarão e 
Bárbara se irrita com os dois.A refor-
ma do casarão fica pronta e Marcela 
convida os professores para um jantar. 
Tizinha vibra com os convidados de 
Nando para a festa de inauguração 
do Misturama. Marcela chama Lia e 
Lorenzo para seu jantar.Rafael retoma 
sua amizade com Morgana. Marcela 
descobre que Nando fará sua festa no 
mesmo dia de seu jantar e não aceita 
remarcar sua comemoração. Tatá não 
aceita que Lorenzo vá ao jantar de 
Marcela e anuncia que Raquel irá voltar, 
mostrando uma nova carta da mãe.

Sexta-feira (14/09) - A cozinheira 
avisa a Jorginho que fará uma festa de 
despedida para Begônia. Betânia chama 
Valdo para ir à festa de Nina, e ele se 
revolta. Max se recusa a contar para 
Carminha onde guardou o dinheiro 
que roubou.Muricy e Ivana falam mal 
de Nina e Tufão as repreende. Verônica, 
Noêmia e Alexia chegam ao Divino e 
veem Cadinho jogando bola na praci-
nha. Adauto pergunta a Tessália por que 
ela se separou de Leleco.Diógenes avisa 
que vai se casar com Dolores. Verônica, 
Noêmia e Alexia se recusam a morar 
com Cadinho no Divino. Carminha 
oferece dinheiro para Valdo, em troca 
de informações sobre Nina.Max paga 
Vitinho para colocar um pacote na 
bolsa de Nina. 

Sábado (15/09) -Begônia afirma que 
ajudará Nina a se livrar da cadeia. Max 
tenta colocar a culpa pelo sequestro 
de Carminha e pelo assalto na mansão 
em Nina, e Janaína o repreende com 
o olhar. Begônia se declara culpada e 
livra Nina e Betânia das acusações.Nina 
tenta fazer com que Tufão vá embora 
da delegacia, mas ele insiste em levá-la 
em casa. Muricy e Leleco se beijam. 
Darkson e Tessália se arrumam para 
sair. Nina comenta com Jorginho que 
Carminha e Max querem fazer com que 
eles se separem.Tufão chega em casa e 
repreende todos que tentam recriminar 
sua ida à delegacia para ajudar Nina. 
Valdo discute com Betânia.

Sexta-feira (14/09) - Zarolha acon-
selha Tonico a ir ao circo se encontrar 
com Gabriela.Tonico inventa uma 
desculpa para não ir ao sarau. As 
famílias de Berto e Zuleika acertam 
o casamento do casal. Depois do 
sarau, Gabriela corre para o circo, 
sem que Nacib saiba.Tonico oferece 
um ingresso do circo para Gabriela, 
como forma de sensibilizá-la. Chico e 
Bico Fino observam Tonico e Gabriela 
saírem do circo. Lindinalva trata 
Juvenal como cliente e ele estranha.
Gerusa se preocupa por Malvina 
não poder se casar com Rômulo. 
Mundinho comunica a Douglas e a 
Pelópidas que a estrada de Ilhéus–
Itabuna será protegida pelo governo 
federal. Mundinho enfrenta Ramiro 
e diz ao coronel que ele não pode 
controlar o amor que sua neta sente 
por ele. Chico conta para Nacib que 
Gabriela foi ao circo.

Sexta-feira (14/09) -Albertinho conta 
para Fernando que tentará encontrar 
a mulher que viu no Carnaval. Isabel 
descobre que Zé Maria é capoeirista. 
Albertino mente para madame Besan-
çon para conseguir ter aulas de francês. 
Mário conversa com Queiroz sobre o 
estabelecimento que comprará.Laura 
e Edgar confessam que não estavam 
prontos para se casar. Berenice finge 
ser Isabel para Quinzinho e descobre 
o paradeiro de Zé Maria. Constância 
afirma a Assunção que voltará a ser 
chamada de Baronesa.Isabel diz a 
Afonso que Zé Maria é capoeirista e 
que não quer mais saber dele. Alice 
chega à sua casa com Matilde, uma 
empregada escolhida por Constância, e 
Laura se enfurece. Isabel se surpreende 
com a presença de Albertinho na casa 
de madame Besançon.

Sábado (15/09) -Edgar comenta com 
Guerra que só se casou com Laura 
porque achou que ela o amava. Laura 
reclama com Constância por ter esco-
lhido sua empregada. Guerra convida 
Edgar para trabalhar com ele no jornal.
Albertinho aparece no mercado e as-
susta Isabel. Laura se desentende com 
Edgar. Berenice afirma a Zé Maria que 
Isabel não quer mais saber dele. Mário 
leva Diva ao restaurante de Queiroz, e a 
atriz fica incomodada com o local.Isabel 
se recusa a sair com Albertinho. 

Sexta-feira (14/09) - Penha fica admi-
rada com a atitude de Sandro. Sarmen-
to fala para Cida que precisa vender 
sua casa em Teresópolis, mas sem que 
Sônia saiba. Rosário fala para Chayene 
que Fabian não gosta de mulher.Dália 
acerta com capangas a sua fuga do 
hospital psiquiátrico. Gentil entrevista 
Sandro por seu ato heroico e Patrick se 
orgulha do pai. Otto convida Conrado 
para trabalhar no escritório e Elano não 
gosta.Chayene consegue entrar nova-
mente no quarto de Inácio. Cida ouve 
Sônia ofender Sarmento e fica nervosa 
quando o pai passa mal. Conrado pro-
voca Elano. Cida decide comprar a casa 
de Teresópolis de Sarmento. 

Sábado (15/09) -Sônia ouve Sarmen-
to falando com Cida e desconfia. San-
dro fica arrasado ao saber que Penha 
sairá com Gilson. Chayene revela para 
os jornalistas que cantará com Fabian 
o dueto de Rosário.Inácio desabafa 
com Romana e diz ter sido egoísta com 
Rosário. Isadora pede para Niltinho 
ficar com ela. Brunessa se surpreende 
ao ver um grafite de Rodinei. Penha 
fica encantada com o tratamento que 
recebe de Gilson.Conrado convence 
a namorada a acompanhá-lo no co-
quetel de inauguração do escritório. 
Stela percebe a troca de olhares entre 
Elano e Cida.

caça-palavras

para colorir

DIVulGAção

horÓscopo
A tensão entre Lua e 

Saturno lhe faz pensar mais 
sobre seus relacionamentos. O 
momento pode ser estressante.

A passagem da Lua 
por seu setor comunicativo, 
em tensão com Saturno, pode 
fazer com que você tenha maior 
agressividade.

A Lua entra em ten-
são com Saturno e pode fazer 
com que você tenha gastos 
excessivos. 

Lua e Saturno es-
tabelecem ângulo de tensão 
entre seu signo e sua quarta 
casa, mostrando a necessidade 
de cuidar de sua família e de 
pessoas próximas. 

Transitando por sua 
área de crise, a Lua forma ângulo 
de tensão com Saturno, poden-
do fazer com que você tenha 
vontade de se isolar.

A energia da Lua lhe 
estimula a estar mais com seus 
amigos. Saturno pode fazer 
com que você esteja com uma 
postura muito crítica. 

Lua e Saturno encon-
tram-se em tensão, trazendo 
desafios emocionais que podem 
interferir na sua vida profissional. 
Não leve seus problemas pesso-
ais para o trabalho.

Lua e Saturno se 
desarmonizam entre sua área 
espiritual e de crise, fazendo você 

possa sentir desânimo. 

Lua e Saturno 
encontram-se tensionados, po-
dendo trazer dificuldades na 
sua vida material. Procure evitar 
gastos excessivos.

A passagem 
da Lua por sua sétima casa, 
tensionada a Saturno, pode 
gerar desentendimentos com 
os mais próximos.

O momento pede 
que você tenha cuidado dobra-
do com a saúde.

A tensão Lua-Saturno 
pede calma em relação às ativi-
dades sociais. Seu coração lhe 
pede para curtir a vida.

Áries

TOUrO

GÊMeOs

CÂNCer

LeÃO

VirGeM

LiBrA

esCOrPiÃO

sAGiTÁriO

CAPriCÓrNiO

AQUÁriO

PeiXes
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VENDE-SE - CG 125 ano 2004, cor 
preta, para trilha, R$700,00. Inf. 
96985881. 
VENDE-SE - XT225 p/ trilha, pneus no-
vos, revisada, c/ bota alpinestars tech, 
3 luvas, fox calça e camisa protork. 
R$3.400,00 com os equipamentos e 
R$3.100,00 sem. Inf. 9936-1546.
VENDE-SE- CRF 230, 2011, R$ 
9.500,00. Não aceito troca e valor 
somente a vista. Inf. 47 8893-4842 
após horário comercial. 
VENDE-SE- CBX 200, ano 99. Freio 
a disco rodas de liga, partida elé-
trica. R$ 2.500,00. Inf. 33329855 ou 
84392384. 
VENDE-SE-  CB 300R ABS, 16.500km, 
pneus novos, pastilhas de Freio ABS 
novas, Licenciamento 2012 feito, 
R$ 10.800,00 á vista, sem troca. Inf. 
8807-0846. 
VENDE-SE-  cbx 250 twister, preta, 
2008, com apenas 2000 mil km roda-
dos, segundo dono. Inf. 47 91751788. 
VENDE-SE-  Twister ano 2008, com 
apenas 2000 km, R$7000. Inf. 3397-
0529.
VENDE-SE-  Bros 125, ano 2005, com 
partida. Inf. 9948-5848.
VENDE-SE - Biz 2009 com partida, 
com 12mil km, R$ 5.500 e vendo uma 
bross 2007 com partida, R$ 5.200. Inf. 
47 99898978 ou 47 33327683. 
VENDE-SE - Kasinski Comet 250 GT 
2009 preta, bancos anti-derrapante, 
manopla esportiva, slider, friso refletivo, 
freio a disco. R$ 8.000,00. Inf. (47) 
8835-0593. 

VENDE-SE - Moto broz nxr 2011, com 
partida, falta 16x362,42 +4000,00 em 
dinheiro. Inf. 9624-1190. 
VENDE-SE -  Cg Titan 150 KS na cor 
preta, 50 mil km rodados, R$3 mil. Inf. 
9656-9276.
VENDE-SE - Biz + ano 2003 azul 
.9953-2521. 
VENDE-SE - CBX 250 Twister 2003, 
cor verde, dois peneu novos, R$ 
4.1000,00. Inf.(47)9998-6675. 
VENDE-SE -  Moto p/ trilha xtz ano 
2005 c/partida e freio a disco em ótimo 
estado, R$ 2.300.00. Inf. 9944-7772. 

VENDE-SE - Celta 1.0, 2p, preto, 2001, 
rll, R$ 11.000,00. Inf. 9142-8842 ou 
9175-6925. 
VENDE-SE - Gol gts 1991, cor bordo, 
VE, TE, DH, R$ 7000,  aceito material de 
construção ou moto no valor do carro. 
Inf. 8859-8215. 
VENDE-SE - Peugeot presence 
206 1.4 flex, 2007, prata, completo, 
ac,arq,dh,tre nas 4 P, desemb. tras, 
farol 4 regulagem, R$ 17,900. Inf. 
33326329/ 84036593/ 96350114/ 
92235092. 
VENDE-SE - Gol G5 1.6 Power, Prata, 
Air-Bag Duplo, ABS, Ar Cond, VE e TE, 
Roda 15, com manual e chave reserva. 
R$ 32.500,00. Inf. 8808-8579. 
VENDE-SE -  Palio young 1.0 ano 
2001, 4 p, vermelho c/ roda de liga. R$ 
11.000,00. Inf. 9619-0782. 
VENDE-SE -  Parati CL 1.8 ap ano 
91 prata, bancos g5 novos, motor 
novo,pneus novos, doc. 2012 ok, r$ 
6.000,00 á negociar.inf.: 3332-7035. 

VENDE-SE -  Siena prata 2008, 
completo, 1.0 faeir, R$1500,00 de 
entrada +38 parcelas de 711.00. Inf. 
84724362ou 84460307.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por moto 
ou materiais de construção. Fiat uno 
94/94 2 portas 1.5 ie preto, roda de 
liga, R$ 6.800. Inf. 3332-6500. 
VENDE-SE -  Fusca 1500 todo re-
visado, com alternador ano 73 bege, 
aceito como pagamento compra em 
mat. construção. Inf. 9900-0670. 
VENDE-SE - F-250 XLT 2007 Super 

Duty, preta com estribo e retrovisores 
cromado, bancos em couro, completa 
com 80.000 KM. Inf. 84325597 ou 
91489163. 
VENDE-SE -  Fox 1.0 2005, flex, 4 p, 
vermelho. DH, desembaçador traseiro, 
TE, e alarme. Licenciado até 09/2013. 
R$ 24.000,00. Inf. 8841-7279. 
VENDE-SE -  Palio ano 2008 completo, 
com rodas 15, 4 penes novo, rebaixado 
e xenon legalizado, por 25 mil. inf. 
99473786 ou 33328197. 

VENDE-SE -  Treiler para lanche com 
3*4 m, chapa, geladeira, balcão. Inf. 
92082504. 
VENDE-SE -  Celta Life Preto 1.0 
FlexPower 2007. R$16.500,00. Inf. 
9923-8519. 
VENDE-SE -  Audi A3 ano 2003, 
completo, banco de couro, teto solar, 4 
p, R$ 29.900,00. Inf. 47 9942-5787. 
VENDE-SE -  Uno Mille SX 96/97. 2 p, 
azul, R$ 7500,00. Inf. 9981-6515. 
VENDE-SE -Fiat uno 93 azul, 2 portas. 
R$ 6500,00. Inf. 96061218. 

VENDE-SE -  Honda Fit 2004/2005 
1.4, (Prata), Completo, Câmbio Au-
tomático, Alarme, TE, Chave Reserva, 
R$ 28.000,00. Inf. 8803-0948.
VENDE-SE -   Peugeot 307, ano 2005/ 
2006, 2.0  automático, completo, ban-
cos de couro. Inf. 9979-0697. 
VENDE-SE -   Omega GLS, Ano 93, Cor 
Graffite, R$ 10.000. Inf: 3332-9874 ou 
91578269. 
TROCA-SE-  Monza 93, tubarão, 4 
p, VE, TE, DH, bordô, doc. OK. Troco 

por Gol ou corsa acima de 96. Inf. 
9220-9317.
VENDE-SE -Blaser 2002 DLX 2.8 diesel 
4x4, prata,turbo,Interculer, R$ 40.000. 
Inf. 91534005. 
Honda FIT LXL top, 2004, manual, 
couro, prata, 1,4, xenom. R$22,500.00. 
Inf. 9662-1229. 
VENDE-SE –Apolo. Ano 90, no GNV, 
com rodas de liga e 4 pneus novos, 
R$ 4.500,00 a vista. Inf. 99603224 
após às 17. 
VENDE-SE –Buggy amarelo, ano 72, 
motor1600,  restaurado. R$16.000.00. 
Inf. 96562769 ou 84132336. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por carro 
de menor valor, FORD / F 350 BAÚ 
2003/2004, R$ 60.000,00. Inf. Maurici 
(47) 9652-6392. 
VENDE-SE –Camioneta D10, ano 84, 
carroceria de madeira, negocio em 
terreno. Inf. 8469-8992. 
VENDE-SE –Caminhão mercedes 608, 
ano 1982, boiadeira, R$ 31.000,00 
aceita se proposta. Inf. (47)3342 3048 
ou 9987-6827. 
VENDE-SE –Scenic authentic 2004, 
bancos em couro, pneus novos. Fi-
nanciada pela BV. R$ 12 mil e assumir 
26x550. Quitação aprox. 10 mil. Inf. 
9984-2865. 
VENDE-SE - Uno mille economy 
2010. Preto. 33000 km. Alarme, tra-
vas originais, pelicula, doc pagos até 
08/2013. R$ 17.500,00. Inf. 33324617 
ou 92104071. 
VENDE-SE - Parati 88, motor 1.6 ap, 
documento 2012 ok, mecânica ok, 
R$:5,000,00. Inf. 9907-8257. 
VENDE-SE - Omega gls, 2.2, 95, 
completo, teto solar, comp. bordo. Inf. 
(47) 9611-7540. 

VENDE-SE - UNO Mile Fire. Ano 01/02. 
4  portas. Trio Elétrico. R$ 11.500,00. 
Inf. (47) 3332-5648 / 9149-0932. 
VENDE-SE - Carro, GOL (bola) preto, 
1.6, rodas de liga leve, VE, mola 
esportiva. Inf. Rudinei 9937-7767 ou 
3343-0195. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Gol power 
1.6, completo, branco, 32mil km roda-
dos, R$25.000,00. Inf. 3332-5540. 
VENDE-SE- Peugeot 206, com DH, 
único dono, preto, 2008, R$ 17500. Inf. 
9906-5469 ou 9230-4233. 
VENDE-SE- Corsa Wind, vermelho, 2 
portas, 1995, R$ 6mil. Inf. 9680-4687. 
VENDE-SE- Golf /glx, 97, vermelho, 
81000km, R$12000. Inf. 9989-9153. 
VENDE-SE- F1000 XLT, completa, 
gasolina, GNV, R$28mil. Inf. 3332-
1594. 
VENDE-SE- Uno EX, 2000, gasolina, 
R$ 9500,00. Inf. 3332-1594. 
VENDE-SE- Corsa 2001, 1.6, completo, 
prata. Palio 97, cinza, 4p, R$8mil. Gol 
city, ano03, AC, GNV, branco, 4p, R$ 
13mil. XLR 125, 2002, R$ 2900,00. Inf. 
9906-5469 / 9230-4233. 
VENDE-SE- Honda Fit 2004/2005 
1.4, prata, completo, câmbio au-
tomático, alarme, TE, chave reserva, 
R$ 28.000,00. Inf. 8803-0948. 
VENDE-SE-  Gol 2010/2011, G5, cinza, 
completo, alarme, TE. R$ 29.000,00. 
Inf. 8803-0948. 
VENDE-SE-  Clio Campus 1.0, ano 09, 
único dono, c/ AC, prata, R$ 17.900,00 
ou financio em até 60x 570,00 sem 
entrada. Inf. 9653-4413.
VENDE-SE-  Ford KA 1.0, Ano 99, DH, 
TE, alarme, CD / MP3 player, entrada 
USB, vidro verde, para-choque na cor, 
R$ 8.500,00. Inf. 8854-5352.
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VENDE-SE-  Fiat uno ex, Mille,  2 
portas, prata, ano 98/99. R$6000. Inf. 
9142-3582.
VENDE-SE - Peugeot presence 206 
1.4 flex, 2007, prata, completo, 
ac,arq,dh,tre nas 4 P, desemb. tras, 
farol 4 regulagem, R$ 17,900. Inf. 
33326329/ 84036593/ 96350114/ 
92235092.
VENDE-SE-  Fiat Palio, 2000, completo, 
3 mil de entrada, assumir 26 presta-
ções. Transferir financiamento. Inf. 
9918-3529 após as 17h. 
VENDE-SE-  Palio EX, ano 99, cor 
cinza, R$12.000,00. Inf. 47-33329855 
ou 84392384. 
VENDE-SE-  Corsa Sedan - Ano 96 
- Motor 1.6. Prata. Manual e chave 
reserva. R$ 11.000,00. Inf. 9959-6773 
c/ Geovani. 
VENDE-SE-  Honda civic 09/09, branco, 
bancos em couro, automático, com 21 
mil Km. inf.: 9625-5450.
VENDE-SE Citroën C3 GLX 1.6, 08/08, 
preto, 31 mil KM. Infor.: 9625-5450. 
VENDE-SE Peugeot 206, 4 p, prata, VE, 
alarme, AQ, RS 11.000,00 a vista. Inf. 
99259874  ou 92252590.
VENDE-SE- Megane 2007, cor vinho, 
bancos em couro e cambio automático, 
carro todo lacrado, RS 29.500,00. Inf. 
99259874 ou 92252590.
VENDE-SE OU TROCA-SE-- 307 
sedan, 07, por terreno ou pic up. Inf. 
96174778.
VENDE-SE- Gol 1.0 Ano 1998, R$ 
9.900,00. Inf. 9928-6377. 
VENDE-SE-  KA 2010/2011, 21.000 
km, VE, trava, alarme, desemb. tra-
seiro. R$15.000,00 e assumir parcelas. 
Aceito carro de menor. Inf.  91338293 
ou 33180686 após 18h. 
VENDE-SE- Palio EDX 1.0 (1997/1998), 
GNV e Gasolina, 4 portas, branco, VE, 
TE, alarme, R$ 9mil. Inf. 8901-0808/ 
8828-6390/ 3234-0999. 
VENDE-SE-  Clio 2004 Expression, 
completo+aro 16 TSW+air bag duplo, 

prata e 4 p. R$3.000,00 de entrada e 
financia 15,800. Inf. 3332-2849. 
VENDE-SE-  Palio 2003/2003. 4 Portas. 
Com Travas e alarme. R$ 12.000,00. . 
Inf. 9199-3860. 
VENDE-SE- Gol 2003, branco, 4p, 
R$20mil. Inf. 9251-0499. 
VENDE-SE OU TROCA-SE-- Por carro 
do mesmo valor, gol ano 94  com rodas 
orbital aro 14, alarme, trava, 7000. Inf. 
97029463 Junior. 
VENDE-SE- Caminhão wolksvagem 
8120, ano 2002, com baú de 5,5 
metros de comprimento. Constato 
3332-3132 / 9991-1493. 
VENDE-SE- Kadet 93 cor cinza, com 
GNV, R$ 6.500,00. Inf. 9162-0818 / 
9601-9301. 
VENDE-SE- Renault/Clio Sedan RT 
1.0 16V, 2002, AC,  DH, AQ, Air bag 
duplo,  Som c/ comando no volante, VE, 
TE, farol de neblina, desemb. traseiro, 
rodas de liga leve, espelhos elétricos. 
R$ 14.000,00. Inf. 3332-2787.   
VENDE-SE – Apolo GLS, 91, com 
teto solar, cor azul escuro, R$ 4mil, a 
negociar. Inf. 3332-4218 ou 9925-8290 
ou 8485-1551 ou 9127-3127. 

DOA-SE- Casa de madeira de 7 x 12, 
para ser retirada do local. Inf. após 18h 
33971105. 
VENDE-SE- 2 casa de alv, bairro Gas-
parinho, c/ 3 quartos, sala, coz, WC, 
garagem p/ 2 carros, área de serv. E 
festa. Inf. 3332-9070 até 12h. 
ALUGA-SE- Casa 2 quartos, c/ pux-
adinho p/ facção 4 maq. na rod. Ivo 
Silveira 6580, fundos, 50 mts após 
Capela Santa Luzia, R$ 500,00 mensal 
Inf. 3332-7005 após as 19. 
ALUGA-SE- Quitinete na Margem 
Esquerda. Inf. 8829-6420. 
VENDE-SE- Casa de alv, 2 pisos, e 

outra casa de alv. Com 6x5m. ME. Inf. 
8829-6420. 
ALUGA-SE – Quitinete com 3 peças, 
simples. R$ 300,00 mais água e luz. 
Coloninha. Inf. 9169-0727 ou 3332-
4408. 
ALUGA-SE- Apto p/ casal s/ filhos ou 
rapazes. Coz. WC, lav, 2 quartos, gara-
gem. Inf. 9938-0342 ou 9682-4195. 
VENDE-SE- Terreno no bairro Lagoa, 
de esuqina, 500m. R$ 45mil. Inf. 8446-
4006 ou 9989-0922. 
VENDE-SE- Terreno/ lote, R$40mil, 
15x30m. Gaspar Grande. Inf. 3332-
6659 ou 9603-1460. 
ALUGA-SE- Quitinetes na Margem 
Esquerda, 1 com 2 quartos, coz, Wc e 
outra com quarto, sala, coz, Wc. Rua 
Nicolau Treiss 350. Inf. 9936-0561. 
VENDE-SE - Terreno na rua da comuni-
dade Santa Clara, 385m², todo cercado, 
com palmitos e árvores frutiferas, a 
60 mdo asfalto. R$ 80.000,00. Inf. 
8497 8127. 
VENDE-SE - Casa de alv. com 92mt de 
área construída, terreno com 300mt, 
Santa Terezinha, rua Leopoldo Cani 
60, R$ 120.000mil. Inf. 33970338 ou 
88678632. 
VENDE-SE - Apto. c/ 2 dorm. sala, 
coz, WC, área de serv. Sacada c/ churr. 
garagem, bloco G, 4º andar, residencial 
Tivoly, Entr. + saldo finan. pela caixa. 
Aceita carro. Inf. 9999-6171.
ALUGA-SE- Sala comercial 60m² com 
alarme na rua Pedro Simon, 645 Mar-
gem Esquerda. Inf. (47) 99886027. 
ALUGA-SE- Quitinetes com um quarto, 
coz, WC e lav. Bairro Margem Es-
querda, R$450,00 incluso água e luz. 

Inf. Erico (47) 9915-2999. 
VENDE-SE - Casa para retirar do local, 
de pinus e cambará, 11x5, com 2anos 
de uso. R$ 2.300. Inf. 33431778 ou 
84822048 após as 18h. 
ALUGA-SE- Apto na Rua Frei Solano, 
Edifício Esmeralda, mobília nova, 1 
suíte, 1 dorm. WC, coz, lav, sacada c/ 
churr. garagem, portão eletrônico. R$ 
700,00. Inf.  9963-3066.
VENDE-SE - Terreno no bairro Gaspar 
Grande, com 400m, com galpão e 
12X8, com uma casa na parte de 
cima. R$52.000,00. Inf. 3332-4761 ou 
3332-4569. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Gas-
par Grande,com 1 quarto, sala, coz e 
WC. Para moças (os) ou casal sem 
filhos. R$ 300,00. Inf. 3332-4761 ou 
3332-4561. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Gas-
parinho, com 2 quartos, coz e WC. 
R$370,00. Inf. 3332-0945 Taurino. 
VENDE-SE - Terreno no Poço Grande. 
Próximo a Bunge.  450m², escriturado. 
R$ 80.000,00. Inf. 9959-8311. 
ALUGA-SE -Apto no Centro de Gaspar, 
rua Doralício Garcia, Residencial Pri-
mavera.  2 quartos e 1 suíte, chur. e 2 
vagas de garagem. Inf. 8882-4570. 

VENDE-SE - Terrenos de esquina com 
a rodovia, 14 xr 20,R$ 40 mil cada ou 
90 mil os três, aceito trocas. Bairro 
claraiba, Nova Trento. Inf. 9905-0284. 
VENDE-SE - Terreno na rua Lidia Sch-
ramm, Águas Negras(fundos). 26.900 
mt², R$ 90.000.00. Inf.(47)99750791 
Sergio. 
VENDE-SE - Terreno aterrado no bairro 
lagoa em Gaspar 15x15, R$ 25 mil ou 
30 mil na troca. Inf. 9272-4818. 
VENDE-SE - Sitio Sta. Terezinha próx. 
Dona Emma 250.000 m2, ribeirão, 
nascentes, cachoeira, áreas de plantio, 
mata, R$80.000,00. Inf.: 47-96637527 
Orival. 
PROCURA-SE- Bar (ponto comercial 
)para alugar em Gaspar. Inf. Ricardo 
9225-4730. 
ALUGA-SE -Apto no Gaspar Grande, 
prox. CDI vovó benta, 2 quartos, sendo 
1 suíte, coz, lav, sala, WC, garagem. R$ 
600,00 + água +luz. Inf. 4116-0548 e 
9979-7709.
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Santa 
Teresinha, R$350,00 livre de água e 
luz, quarto, coz, WC, lav, p/ solteiros 
ou casal s/ filhos. Inf. 9995-8206 ou 
3332-7351. 
ALUGA-SE- Quarto p/ moca solteira. 

R Luiz Franzoi 405, Margem esquerda. 
Inf. 8869-4601. 
ALUGA-SE- Casa 02 quartos no bairro 
Sta Teresinha. Próximo a escola Ze-
naide Schmitt Costa. Inf. 33971892.
ALUGA-SE- Casa de alvenaria com 2 
salas, 2 quartos, WC, lav, garagem, 
rua Fernando Krauss, Gasparinho, 
R$ 690,00. Inf. 3332-5533 ou 9124-
4027.
ALUGA-SE-  Sala comercial no 
centro, Situado em frente a ACIG, na 
rua lateral do Bradesco.Área de 55 m². 
Inf. Inf. 9179-0033.
ALUGA-SE- Quitinete no Bela Vista p/ 
1 pessoa ou casal s/ filhos, R$ 370,00. 
Inf. 3397-3508 ou 9997-6047. 
ALUGA-SE- Salas Comerciais na Rua 
Frei Antonino 180, de 350 m² e 50 m², 
estacionamento, Energia Trifásica, 
equipamentos anti-incêncio. Inf. 3332-
9167 ou 9952-1504. 
ALUGA-SE- Quitinete c/ 3 quartos, 
demais dep. E garagem. Rua Pedro 
Simon 1499, ME. Inf. 9655-4323 ou 
9207-0178. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Santa 
Teresinha, R$350,00 livre de água e 
luz, quarto, coz, WC, lav, p/ solteiros ou 
casal s/ filhos. Inf. 9995-8206. 
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Jornal Cruzeiro do Vale
                                           Gaspar, 14 de setembro de 2012

VENDE-SE OU TROCA-SE – Casa 
na coab Gaspar Mirim, por casa 
em Blumenau ou Rio do Sul. Inf. 47 
9664-8860. 
ALUGA-SE- Apto no ED. Primavera. 2 
quartos. R$ 800,00 mais condomínio. 
Inf. 3332 0333 ou 8809 3773. 
VENDE-SE -Casa de 2 pisos na ME, 
3 dorm, sala, coz, WC, lav e área de 
festa, c/ fogão a lenha e chur. e gara-
gem R$:190.000. Inf. 47 4116 0265 
ou 9912 2065. 
ALUGA-SE- Quitinetes na rua José 
Eberhardt, 415, fundos, Coloninha. 1 
por R$ 460,00 e outra por R$ 380,00. 
Inf. (47) 99977174 e 33971366, após 
17h30. 
VENDE-SE - Apto. c/ 2 dorm. sala, 
coz, WC, área de serv. Sacada c/ churr. 
garagem, bloco G, 4º andar, residencial 
Tivoly, Entr. + saldo finan. pela caixa. 
Aceita carro. Inf. 9999-6171. 
VENDE-SE - Terreno em Ilhota no 
Bairro minas, 30 x 70. Inf. Carlos 
Eduardo 3343-0170. 
VENDE-SE - Terreno com casa em 
Ilhota, 1,188mc, com poço artesiano, 
casa 2 quartos, sala, coz, WC e gara-
gem. Inf. 8877-0451. 
ALUGA-SE- Casa no bairro Bateias, 3 
quartos 1 suite, WC, sala ,coz ,lav. Inf. 
33328531 -91878734.
VENDE-SE - Apto em Itajai 2/4, sala 
e coz conjugados, 75 mil ou 60 mil e 
assumir parcelas de 100,00 por mês. 
Inf. 91331948 ou 91777089.
ALUGA-SE- Apto no bairro poço 
Grande, em frente a Bunge, 2 quartos, 
sala, coz, WC, lav, chur. E garagem. Inf. 
8836-0160 ou 3397-1574.
VENDE-SE- Terreno 12x33.(396m²), 
Rua sem saída. Bairro Poço Grande, 
ME. Valor à negociar.Inf. 3332 2809. 
ALUGA-SE- Casa de madeira na 
Rua Sertão Verde nº 130, 2º andar. 1 
quarto, sala, coz e WC. R$ 270,00. Inf. 
33321809. 
ALUGA-SE- Quitinete na Coloninha, 
prox. terminal, p/ moças (os), sem 

filhos. Inf. 9103-6728.
VENDE-SE- Terreno na ME, prox. BR 
470, 1000m², R$160mil. /aceito sitio ou 
casa na praia. Inf. 9609-4077. 
ALUGA-SE- Quitinete na ME, c/ coz, 
sala, quarto, WC. Sem animais. Inf. 
9936-0561. 
ALUGA-SE- Quitinete na rua Francisco 
Silverio Scheidt 670, Gaspar, c/ quarto, 
coz, WC e lav. R$400,00. c/ água e luz 
p/ moça (o). Inf. 3332-5418. 
ALUGA-SE- Galpão prox a BR 470, 
Belchior. Inf. 9615-5125.
ALUGA-SE – Casa na coloninha, com 
3 quartos, sala, coz, WC, lav, garagem, 
Inf. 9124-4027 ou 3332-5533.
VENDE-SE- Casa na rua Francisco 
Lenfers, ME. Inf. 9171-1218 ou 9924-
1612.
VENDE-SE- Terreno em São José do 
Serrito, prox Lages, com 6 hectares, 
c/ 5mil pés de eucalipto de 2 anos, R$ 
40mil. Inf. 8866-1974 ou 9626-8791.
VENDE-SE- Casa de alv, com 175m², 3 
quartos, sala, coz, lav, garagem, varan-
da, área de festa, portão eletrônico. Inf. 
9125-4827. 
VENDE-SE- Terreno na praia Alegre, 
R$25mil mais 16 mil parcelado. Inf. 
3332-3995. 
VENDE-SE- Meio lote5.30/28m, c/ 
meia água de alv, 1 quarto, sala/
coz, WC, lav, despensa, R$35mil, na 
rua Manoel Bernardes da Silva 737, 
Figueira. Inf. 9251-0499. 
VENDE-SE- Terreno plano bairro Mi-
nas, Ilhota, 13x25, R$36.000. Inf. 47 
4799898978 ou 92216324. 
VENDE-SE - Chácara com casa/ cape-
la/ área de festa/ lagoa c/ peixe/ arvores 
frutíferas/ eucalipto/ palmeiras/ 10 mil 
metros.Venda R$ 160,000,00. Troca R$ 
225,000,00. Inf. 9199-3860. 
ALUGA-SE Quitinete no bairro Gas-
parinho, Com 2 quartos, coz e WC, 
R$350,00. Inf. Taurino 3332-0945. 
ALUGA-SE Quitinete no bairro Gas-
parinho, Com 2 quartos, coz e WC, 
R$370,00. Inf. Taurino 3332-0945. 

VENDE-SE- Terreno no bairro Lagoa, 
R$ 36.000. Inf. 99898978 ou NO 
92216324. 
VENDE-SE OU TROCA-SE-- Por 
sítio/casa em Gaspar, Sítio no baú, 
1.850m², C/ casa de alv. 130m²,  c/ 4 
quartos, sala, 2 coz, 2 wc, lav, fogão 
a lenha, garagem. Inf. 9137-8432 ou 
9144-9619. 
VENDE-SE- Terreno com 731m², no 
bairro Pocinho, rua da Conceição, escrit-
urado e aterrado. Inf. 47 99152617. 
ALUGA-SE – Cômodo, sendo 1 quarto, 
coz, sala, WC, lav. Bairro Gasparinho. 
Inf. 3332-2391.
COMPRA-SE- Terreno ou casa ate R$ 
40 mil. Inf. 3332-6329/ 8403-6593 ou 
9635-0114.  
VENDE-SE- Casa de alv, 2 pav, piso 
superior c/ 5 quartos, 2 coz, 2 WC, 
escriturada, murada, pintada,  Rua 
Angelina Motter, 7 de setembro, R$ 

165.000,00. Inf. 8804-1619.
VENDE-SE- Terreno no Loteamento 
Jardim das Flores, Figueira, 360m²,  
plano e escriturado, Lote 180, In-
fraestrutura completa, R$ 36.000,00 
e assumir 47 restantes. Inf. (47) 
3209-2920.
VENDE-SE- Restaurante em BC, 100 
mt da praia central. Aluguel baixo.120 
lugares e Buffet. R$ 220.000,00. Inf. 
(47) 8813-0410 / (47) 9705-8900. 

ALUGA-SE Quitinete no bairro Gaspar 
Grande, próximo a associação Canarin-
hos. Inf. 9674-6616/ 8462-5838. 
ALUGA-SE Salas Comerciais próximo 
ao centro. Amplo Estacionamento e 
Ótima infra-estrutura. Inf. 3332 0333 / 
8809 3784 / 8809 3773.
ALUGA-SE Apto próximo ao Centro, 
com sacada e garagem com portão 
eletrônico. Inf. 3397 0531 ou 8809 
3784. 
VENDE-SE- Sitio Alto Gasparinho, 9 
mil m de terra, água corrente, casa 2 
pisos,c/ moveis, galpão p/ festa, fogão 
a lenha, mesa sinuca, R$ 110.000. Inf. 
33323073 ou 99180511.
VENDE-SE OU TROCA-SE - Por carro, 
terreno já financiado na praia alegre, 
340 M², R$ 15,000.00 e assumir par-
celas. Inf. 99259874 ou 92252590.
VENDE-SE OU TROCA-SE - Casa com 
3 quartos, sala, coz, WC, lav, chur. 

e garagem na praia de gravatá.. Inf. 
8882-4570.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Casa 
mista 56m², mais casa 2 pisos em 
construção, 122m²terreno 360m², 
Coloninha. Inf. 3332-5122. 
VENDE-SE- Apto 2 quartos ed JD 
das Hortências, sacada c/ chur., play-
ground, porteiro e portão eletrônico, 
piscina, salão de festas, 2 elevadores. 
Inf. 8479-1104.

VENDE-SE- Casa no Bairro ME, de 
alv, 2 quartos, sala-coz, WC e Lav. R$ 
75,000 a vista, e R$90,000 parcelado, 
aceito propostas. Inf. (45) 9980-4395. 
VENDE-SE -Casa alv. em Ilhota, Pedra 
de Amolar, 1 suíte e 3 quartos, 3 salas, 
garagem p/ 2 carros, escriturada e 
registrada, R$ 120mil, Inf. 33437128 
ou 91019608 à noite.
VENDE-SE - Terreno em Ilhota no 
valor de R$ 18 mil, bairro Ilhotinha. Inf. 
3343-1484. 
ALUGA-SE- Quitinete para casal sem 
filhos ou solteiros. Próximo ao Zoni 
do santa Terezinha. Inf. 9961-1312 ou 
3397-1132. 
ALUGA-SE -Apto ,02 quartos,sendo 1 
suíte, porteiro elet, portão elet, parab, 
sacada com churrasq,  garagem ind, 
Rua Pedro B. Sabel ,Res. Dona Apolonia 
nº300, Inf. 9165-0918. 
VENDE-SE- Terreno aterrado, no bairro 
Coloninha. Ótima localização. Rua Dr. 
Nereu Ramos, prox. ao Centro. Livre 
de enchente. Somente R$ 130 mil. Inf. 
3397-0279 e 9210-0307. 
ALUGA-SE -Sala comercial Rua Eurico 
Fontes nº89 centro. Inf. 9165-0918. 
VENDE-SE- Terreno prox. da ponte do 
Pedro Werner. Inf. 9107-3465.
ALUGA-SE- Apto no Centro, com 2 
quartos, sala, copa, coz, lav, WC e 
vaga de garagem privativa. R$ 750,00. 
Inf. 9179-0033. 
ALUGA-SE- Galpão com 1800m², 
1200m² e 600m². De frente p/ Avenida 
Francisco Mastela, prox. futura Ponte do 
Vale. Inf. 3332-2741 ou 9656-6275. 
ALUGA-SE- Quitinete com 2 quartos, 
coz, WC, lav, internet, parabólica e 
garagem, bairro Gaspar Grande. Inf. 
9103-8743 ou 3397-0019.
VENDE-SE- Casa de alvenaria, em 
Penha. Com 2 quartos, sala, coz, WC, 
área de festa e garagem para 3 car-
ros. R$ 100mil. Aceita proposta. Inf. 
3332-2751.
ALUGA-SE- Casa por R$ 500,00 ou 
vendo por R$ 125 mil. Aceito proposta. 

Prox. restaurante Engenho do Vale. Inf. 
9209-8216.
ALUGA-SE- Quitinetes para pessoa 
acima de 50 anos. R$ 420,00 com 
água. Inf. 3332-1185 ou 9196-3183. 
ALUGA-SE – Quitinete com 2 
quartos+dependências, R$ 550,00, 
fora de água e luz. Manoel Bernardo 
da Silva 239, Figueira. Prox. ao Archer. 
Inf. 9101-2923. 

VENDE-SE - Filhotes de boxer, bonitos 
e fortes, branco, marrom, tigrado, 
machos com 40 dias, R$180,00. Inf. 
9973-5626. 
DOA-SE – Cachorro da raça Coker. Inf. 
9277-0881 após 18h. 
PROCURA-SE - Labrador fêmea, da 
cor preta, atende por Preta. Ofereço 
recompensa. Inf. (47) 3332-7491. 
DOA-SE - Cãozinho macho de aproxi-
madamente 6 meses, saudável, ver-
mifugado, dócil. Inf. 3332-2568.
VENDE-SE- Boi de 1 ano e 3 meses e 
um bezerro de 20 dias. Raça holandês 
puro. Compro carretinha p/ cavalo. Inf. 
3332-6365 ou 8477-2589. 
VENDE-SE Carretinha 2 eixos para 
1 cavalo. Cavalo raça campolino 
marchador, com máquina de picar 
trato e cela. Inf. 318-8594/ 96098275/ 
96839812.
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DOA-SE - Filhote de cachorro sem raça 
definida, macho. 3 meses. Ficará de 
pequeno a médio porte. Muito querido 
e dengoso. Inf. 3332-3539.
VENDE-SE-  Lhasa Apso, 4 meses e 
todas as vacinas em dia. R$300,00. 
Inf. 3332-1771. 
DOA-SE - 3 gatos e 4 gatas, todos 
com 1 ano de idade, já castrados. Inf. 
8916-6009.
VENDE-SE- Yorkshire macho de 1.200 
gramas, R$ 500. Inf. 96785714. 
VENDE-SE- Casal de Shih-tzu com 
Lhasa Apso, de 8 meses, já vacinados, 
R$ 500 o casal. Inf. 96785714. 
DOA-SE - 5 filhotes de cachorro sem 
raça definida. Aproximadamente 2 
meses. porte pequeno a médio. Inf. 
9978-1315 ou 9691-7952. 

VENDE-SE - Mobilete Monark 1990. 
Manutenção em dia. R$ 400,00. Inf. 
9609-2941. 
COMPRA-SE- Maquina de bordar 
pequena. Inf. 9107-7357. 
COMPRA-SE- Maquina de abrir pen-
tilho (refiladeira). Inf. 9107-7357. 
VENDE-SE- Controle de PS3 original, 
novo, R$ 100,00. Inf. 9998-6675. 
ACEITA-SE  - Doação de uma bicicleta 
para um menino de 4 anos. Inf. 9642-
8003. 
PROCURA-SE - Geladeira em bom 
estado para comprar. Inf. 9642-8003. 
VENDE-SE - Jogo de varetas para 
bagageiro parati/quantum 90-95. Inf. 
8413-7034.
VENDE-SE - 2sub 10 bobina dupla 
2500w cada por 2 medio grave da 
mesma potencia. Inf. 3332-7820. 
VENDE-SE - Bike GTI AVALANCHE 
2.0, semi-nova, 2 meses de uso. Inf. 
96167870. 
VENDE-SE - Maquina de costura inter-
lok com um mês de uso, R$ 1600,00. 
Inf. 96060228. 
VENDE-SE - Passe Verde-Vale ( 
Gaspar-Blumenau ). R$ 120,00. Inf. 
8491-7944. 
VENDE-SE - Passes verde vale (Ilhota-
Blumenau). Inf.: 88678958. 
VENDE-SE -  Notebook Sony Vaio Led 
16,4” Core i7, 4GB, HD 500 GB, Blu-
Ray, Bluetooth, Placa Vídeo GeForce 1 
GB. Inf. 8808-8579. 
VENDE-SE -  Cadeirinha de balanço 
para bebê, da fischer price, com vibra-
ção para acalmar o bebê, R$ 190,00. 
Inf. 9202-3518. 
VENDE-SE - IPod Touch 4 8g Apple, 
wi-fi, 2 câmeras para vídeo confer-
encia ,tela de retina, grava vídeos 
HD, R$ 300,00. Inf. ( 47) 9113-1530 
, 3038-8300. 
VENDE-SE - Capacete pro-tork cross, 

óculos dragon, R$100,00. Inf. Victor 
9113-1530 ou 3038-8300. 
VENDE-SE - Restaurante com ótima 
clientela, excelente espaço, anexo ao 
posto. Inf. Ademir 3318-8517. 
VENDE-SE - Mesas de estamparia 
sendo 1 mesa de 6 metros, com 24 
tampos de 35x60 e 3 mesas de 3 
metros com 30 tampos de 45x80. Inf. 
33323095 ou 84087831. 
VENDE-SE - Computador completo 
com impressora da HP, R$600. Inf. 
4799898978 ou 47 33327683. 
VENDE- SE  -  Cpu+mon i t o r  
17”+mouse+teclado+caixinhas 
de som + mesa p/ computador. R$ 
400.00.  Inf. 9981-6515. 
VENDE-SE - 60 escoras por 1 real a 
unidade. Inf. 84021123. 
VENDE-SE - Compressor, furadeira 
de bancada, aparelho de solta, prensa 
e tubos de oxigênio/acetileno. R$ 
6500,00. Inf. 9959-8311. 
VENDE-SE - 6 mesas de estamparia, 
com formas e uma prensa pneumática. 
Inf. Sérgio 3325-4892. 
VENDE-SE - Monitor Sansung 19”, 
R$300,00 e TV LG 29” R$300,00. 
Aceita propostas. Inf: 99735626. 
VENDE-SE- Maquina de costura da 
marca zoje, reta, semi eletrônica, com 
arremate (um dia de uso), R$ 900,00. 
Cont. Lourival. Inf. 3397-1102. 
VENDE-SE- Forninho ficher e TV 
colorida 16 pol, 2 micro ondas s/ 
pratos, purificador europa, forninho 
bleke deker,maquina de lavar consul 
com reparo na placa, tudo 350. Inf. 
99050284. 
VENDE-SE- 04 ar condicionados, 
Sprinter Silentia, 10.000 BTUS.Semi-
novos, R$ 350,00 cada. Inf: 3332-
7734. 
VENDE-SE- 2 sub 10 bobina dupla 
2500w cada por 2 médio grave da 
mesma potencia. Inf. 3332-7820. 
VENDE-SE- Bateria Maxpower 95Ah. 
Valor a negociar. Inf. 47 9938.0668. 
VENDE-SE- Maquina de costurar 
bolsas de plástico, inf. 84819911 após 
as 13h. 
VENDE-SE- Conjunto de sofá 2 e 3 
lugares. Inf. Franciele 92425923. 
VENDE-SE- Confecção com marca 
registrada e site, maquinas, moveis, 
etc. 3 anos. Inf. (47) 88184794/ 3332-
5103. 
VENDE-SE- Módulo digital 1200 rms 
rodstar. R$ 430,00. Helicóptero panther 
candide, R$  280,00. Inf. 92375718 ou 
33322141. 
VENDE-SE- Skate Gringo. Shape da 
drop dead, truck da indenpendent, 
rolamentos gringos. R$150,00. Inf. 
9106-1568. 
VENDE-SE- Mesa de vidro de 6 cadei-
ras, uma tv 21 tubo, um fogão, mais 4 
cadeiras. Inf. 9624-1190. 

VENDE-SE- Repetidor de sinal para 
celulares, R$ 500. Inf. 99050284 ou 
91313131. 
VENDE-SE- Lavadora Brastemp 8kg 
R$450,00. Mesa C/ 6 cadeiras R$ 
490,00. Mesa c/ 4 cadeiras, vidro, 
redonda R$ 290,00, Rack de sala, 
120,00. Inf. (47)8432-0220. 
VENDE-SE- Mesa p/ escritório R$ 
200,00, Frizer vertical R$450,00, 
cozinha compacta c/ 3 peças e pia 
350,00, forno elétrico fischer, 70,00, 
microondas panasonic, 150,00. Inf. 
(47)8432-0220.
VENDE-SE- Rolo de malha viscose 
pura 18,90 o kg. Inf. 47 88067173.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por moto, 
maquina de costura serve como over-
lok mas é uma zeromax kingtex que 
passa elástico p/ calças/calcinhas. R$ 
1700,00. Inf.96060228.
VENDE-SE- Saxofone barítono c/  lá 
grave original. Aceito troca por terreno 
em Gaspar Ilhota ou Navegantes, Inf.  
9137-8512.
VENDE-SE- Pedaleira V-Amp 2, profi-
cional, 1 gaita de boca Hering dourada, 
2 microfones prof. Total R$ 300,00. Inf. 
9950-9098.
VENDE-SE- Secadora Brastemp, 10kl, 
R$ 1000,00. Inf. 9606-2760. 
VENDE-SE- Computador LCD, tela 19, 
3 gb, USB, Windows XP, estabilizador, 
impressora e escrivaninha. R$ 1100,00. 
Inf. 9123-2416 ou 9175-2248. 
VENDE-SE- Churrasqueira elétrica, R$ 
70,00. Inf. 9924-8771. 
VENDE-SE- Carrinho de lanches com 
engate para carro. Inf. 47 3255-6241.
VENDE-SE -Passes verde-vale (Ilhota 
x Blumenau). aprox. 130 passes. Inf.: 
88678958. 
VENDE-SE -5 maquinas de costura, 
3 overloks, 2 coberturas, 1 catraca, 
R$5.500. Inf. 33327828. 
VENDE-SE –Helicóptero, Seminovo, 
R$ 300,00. Inf. 9237-5718.
PRECISA-SE- De 2 muletas, se pos-
sível de ferro, c/ apoio p/ as mãos, 
se alguém puder fazer uma doação 
ou emprestar. Motivo: acidente. Inf. 
8899-6865 ou 3332-3950. 
VENDE-SE -Motor de Passat, 1.8, a 
gasolina, ano 81, com caixa e direção, 
com doc. Inf. 9118-8629.
TROCA-SE - Notebook por xbox. Inf. 
91368321 ou 33971156.
VENDE-SE -Playstation 2, destravado, 
com dois Memory card de 8mb, um 
controle original e 38 jogos, preço R$ 
250,00. Inf. 9229-9490. 
VENDE-SE - Bike seminova, marca 
danbond, quadro target, revisada, R$ 
2300, aceito trocas. Inf. 9905-0284. 
VENDE-SE - Berço branco, com 
colchão novo e cadeirão para comer, os 
2 por R$ 200,00. Inf. 3322-2980. 
VENDE-SE - Caixa c/ sub pionner ad-

vantege 1200, bobina dupla, R$300,00 
e módulo booster 1800 wats p/ 
R$250,00. Inf. 9636-1800. 
PRECISA-SE- De doações 30 mt de 
piso, de qualquer tipo. Inf. 9923 2051 
ou 9912 2065. 
VENDE-SE - Maquina de cortar gra-
ma Trapp 700w R$ 70,00 á vista. 
Aparelho de som automotivo pionner, 
mp3,aux,usb R$ 200,00 á vista. Inf. 
9208-5589. 
VENDE-SE - Esteira de caminhada 
usada, R$100 á vista. Inf. 3332-6645.
VENDE-SE - Estante na cor mogno, 
R$650,00 e um sofá novo de 2 lu-
gares por 480,00. Inf. 88697742 c/
Elizangela. 
VENDE-SE - Colchão de casal e de 
solteiro (simples). Inf. 3332-2903. 
VENDE-SE -  Playstation 2, com 2 con-
troles e um memori card, com alguns 
CDs. R$200,00. Inf. 96091166. 
VENDE-SE- Cadeirinha bebe conforto, 
até 13kg, azul com conza. Inf. 9112-
3101.
PROCURA-SE- Topique que leva e 
traz de manhã e a tarde, criança de 11 
anos, da viniplast para o bairro Sete de 
setembro. Inf. 9664-7285. 
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COMPRA-SE- Aparelho de muscula-
ção completo. Inf. 3332-3762. 
VENDE-SE- Carretinha p/ 3 motos. 
2012 zerada, emplacada, R$ 2500,00. 
Inf. 9697-1214. 
VENDE-SE-  Módulo rodstar digi-
tal 1200rms, R$450,00 a vista ou 
troco por módulo mais forte 3.000rms 
pago a diferença. Inf. 92375718 ou 
33322141.
VENDE-SE-  48 passes da Verde Vale 
- BlumenauXGaspar  R$ 120,00. Inf. 
9238-7188. 
VENDE-SE- Restaurante do lado do 
posto Centurion, Inf. 3318-8517.
VENDE-SE- Carrinho de lanches de 
engate para carro, todo completo, 
com armário embutido. Inf. 32556241 
Nane. 
VENDE-SE- Geladeira Brastemp 
Duplex Clean 410 Litros. R$ 500,00. 
Inf. 8413-8354.
VENDE-SE- Gps da foston Câmera de 
ré. Tv. Transm Fm. R$ R$ 190,00. Inf. 
3325-3218. 
VENDE-SE- Motoca elétrica a ba-
teria, na cor rosa, R$ 200,00. Inf. 
91014151. 
VENDE-SE- DVD portátil npl 7051g 
napoli ,7 polegadas ,tv ,sd/mmc/mc, 
com cd de jogos, 2 controles, antena 
p/ TV. tela 270 graus. R$200.00. Inf. 
9101-4151. 
VENDE-SE- 1 maquina bt siruba, R$ 
2.500. Inf. 3343-1322.
VENDE-SE- Bicicleta GTS semi-nova 
m1 2.0 aro 26, R$:300,00 Inf. 3397-
0793. 
VENDE-SE- TV LG, R$150,00 a vista. 
Inf.: 3318-0094 ou 9657-9181 com 
Ednei. 
VENDE-SE- Impressora multifuncional 
HP, com cartuchos reserva, R$150,00, 
inf. 3318-0094 ou 9657-9181 com 
Ednei. 
VENDE-SE- Notebook, Eee PC 
1015PEM. 1,5 GHz. LED. 10,1 pol-
egadas. memória: 2GB. HD: 500GB. 

Webcam 0.3 mp, R$ 750,00. Inf. 
Fernanda 9997-6957. 
VENDE-SE-  Playstation 3 com 4 jogos, 
entre eles BF3 e MW3. R$900,00 à 
vista. Inf. 3332-0408.
VENDE-SE- 4 maquinas de costura, 
sendo 1overlok,1 interlok,1 cobertura 
c/ 2 volantes e 1 reta eletrônica, c/ 
linhas e aparelhos, troco p/ moto 750 
cilindradas. Inf. 96060228. 
VENDE-SE- Jogo de mola esportiva 
para gol e parati, semi nova. R$350,00. 
Inf. 8472-0577.
VENDE-SE- Jogo de Molas esportivas 

para GOL GII e GIII semi-novas R$ 
250,00. Inf. 9928-6377. 
VENDE-SE- Som automotivo PIONEER 
DEH-1450UB, USB, Aux, RCA, MP3, C. 
Remoto. R$ 270,00. Inf. 9600-1734. 
VENDE-SE- Navegador GPS. Com Tv 
Digital, Booster BNAV-9580 MPTV. 
Touch Screen 5 Pol. Mp3/Mp4, Blu-
etooth, R$ 270,00. Inf.  9600-1734.
VENDE-SE- Controle de Xbox 360 na 
cor preta. R$90.00. Inf. 8878-0768.
VENDE-SE- Jogos de Playstation 
3 por outros jogos de play 3. Inf. 
88780768. 
VENDE-SE- Passes verde-vale (Ilhota 
- Blumenau). Inf.: 88678958.
VENDE-SE- Cilindro de gás 25, 900,00. 
Chapa X salada 1x0,60, 800,00. 

Cilindro massa semi ind. 250,00. 
Freezer 2 tampas 250,00. Chapa x 
salada 400,00. Inf. 3332-9644 ou 
9694-2737. 
VENDE-SE- loja, no Centro, em frente 
ao HSBC, com clientela de 3 anos, 
brinquedos e eletrônicos em geral. Inf. 
9925-2531. 
VENDE-SE- Maquina de sorvete, com 
5 formas e lugar p/ 9 formas, energia 
monofase, batedor 13L, Inf. 8414-2182 
ou 9941-8114. 
VENDE-SE- X box, completo, des-
bloqueado, com jogos, R$ 800,00. 

c/ 2 controles s/ fio, estabilizador. Inf. 
9925-2531. 
VENDE-SE- Maquina overlok, marca 
siruba, R$ 1100,00. Inf. 8487-5812 
após 18h. 
VENDE-SE- Loja de roupas e acessóri-
os no Centro, com clientela formada, 
R$ 25mil. Aceito carro no valor. Inf. 
8420-9998. 
VENDE-SE- Torno copiador METRISA, 
para madeira, completo, com ferra-
mentas e acessórios. Inf. 33322183. 
VENDE-SE- Exaustor com 500 mm 
de diametro em alumínio fundido, tipo 
turbina, em caracol, marca GEMA, 
motor 1,5 hp trifasico, R$ 380,00. Inf. 
33322183. 
VENDE-SE- Ar condicionado 7,500 

btus, marca cônsul e ótimo estado 
R$250,00. Freezer marca Ártico com 
duas portas R$250,00. Inf. 3332-
3132/9991-1493. 
VENDE-SE- Ar condicionado da con-
sul 7500 BTUS e um aparelho de CD 
da pioneer e uma webcan, tudo R$ 
450,00. Inf.:Nilton 91227486. 
VENDE-SE- GT Talera azul, cam-
bios Deore LX, R$750,00 a vista ou 
6x cartão. DVD portátil Roadstar 
R$250,00. Celular Nokia Eseries E63, 
R$150,00. Inf. 3332-2849 ou 3332-
3906.
VENDE-SE- Estufa p/ esterilização, 
ES200 c/ 2 prateleiras, Brasdonto, 
tam interno L255 x A150 x F200mm. 
tam externo L300 x A260 x F260mm. 
R$120,00. Inf. (47) 3335-1972. 
VENDE-SE-  Xbox 360 Slim Des-
bloqueado. Com 3 Meses de uso, 2 
controles, Estabilizador e 44 Jogos . 
R$850,00  a vista. Inf. 8868-1730. 
VENDE-SE-  Maquina de costura da 
marca zoje, reta, semi eletrônica, com 
arremate, R$ 900,00. Inf. 3397-1102. 
VENDE-SE- Acordeon, seminova, 120 
baixo, branca, R$ 4900,00. Inf. 9993-
0952 ou 9902-0225 ou 3318-8292.
VENDE-SE- Carrinho de lanches todo 
completo, com armário embutido e 
chapa para lanches. Inf. 32556241 ou 
89030175. 
VENDE-SE- Câmera digital Mirage, 
seminova, com pouco uso, 14mp, cor 
rosa, R$ 100,00. Inf. 8829-4169.
VENDE-SE- Cadeirinha de carro para 
menina. R$ 150,00. Inf. 2102-0985 ou 
9664-7257 ou 9625-3105.
VENDE-SE- 4 mesas de estamparia, 
6m cada, 86 berços, sendo 30 de 
45x80 e 56 de 35x80. R$ 7mil. Inf. 
9604-0180 ou 8888-7972. 
VENDE-SE- Toldo de ferro, TAM 
3x5,20m, para garagem e 2 toldos 
para loja TAM 4,50x2m. Vendo mo-
tores elétricos. Inf. 3332-0994 ou NO 
9606-4078.
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Sábado é dia de amistoso para os atletas 
da Escolinha Escorpiões Azuis e também dia 
para a comunidade gasparense degustar 
um risoto especial. O almoço será servido a 
partir das 11h na sede da AABB, no bairro 
Santa Terezinha, onde também acontecem 
os jogos contra a escolinha de Blumenau, o 
Bairro da Velha.

Durantes todo o dia serão realizados os 
amistosos nas mais diversas categorias. Co-
meçando as 8 horas da manhã, as categorias 
Sub 9, Sub 11, Sub 13 e Sub 15 de ambas as 
escolas se enfrentam. E à tarde, logo após o 
risoto, com início marcado para as 14h, as ca-
tegorias voltam a se enfrentam, mas com um 
jogo especial do feminino às 15h. O time de 
futebol feminino do Colégio Zenaide enfrenta 
a equipe feminina do Bairro da Velha.

A escolinha de futebol Clube Escorpiões 

Azuis treina quatro vezes na semana. Às se-
gundas e quintas-feiras na AABB, Associação 
do Banco do Brasil, no turno da manhã das 
8h30 às 10h e na tarde das 15h às 16h30. 
E na Sociedade Cruzeiro às terças e sextas-
feiras, também das 8h30 às 10h e das 15h 
às 16h30. Segundo Darci Lopes da Silva, 
coordenador da escolinha, os Escorpiões 
Azuis já contam com cerca de 70 jogadores 
em todas as categorias.

Onde compro meu ingresso?
Os ingressos para o risoto podem ser 

adquiridos na AABB, Associação do Banco 
do Brasil, no valor de R$ 15,00. Para maiores 
informações ligar nos telefones (47) 9905-
8819 ou (47) 9243-6509, e falar com Darci 
Lopes, coordenador da escolinha dos Escor-
piões Azuis.

A oitava etapa da mais movimentada 
competição de karts da região acontece neste 
sábado, 15, às 16h30 na pista do Perequê Kart 
Indoor em Porto Belo.

A disputa pelo título continua acirrada, 
com pelo menos cinco pilotos na briga. No 
campeonato por equipes a disputa também é 
forte, com três equipes despontando entre as 
favoritas ao título. A equipe Enkartnados/TMX 
assumiu a liderança da competição na última 
prova e deixou para trás a equipe Motec Racing. 
Com isso a equipe Acesso Express encostou na 
segunda colocada. Todas as vitórias da tempo-
rada foram de pilotos destas três equipes, com 
destaque para Hoan, líder da temporada com 
três vitórias até aqui.

Marcha lenta
O piloto Cristiano Krenkel, da equipe Casa 

da Limpeza Copanaza, quer escapar do troféu 
de marcha lenta. O troféu de marcha lenta é 
entregue ao piloto que fica na última colocação 
do campeonato e restam apenas três corridas 
na temporada para escapar de receber esta 
homenagem.

Cristiano, que faz sua primeira temporada 
completa e ocupa a última posição no campe-
onato, está apenas a quatro pontos da nona 
posição que pertence a Alan, que não está em 
uma boa temporada. Alan levou o troféu de 
marcha lenta no ano passado. Outro piloto 
que corre o risco de ficar na lanterna é Johnny, 
companheiro de equipe de Cristiano.

A equipe Copanaza Embalagem possui 
dois títulos, um segundo e um terceiro lugar, 
desde que foi criado o campeonato por equi-
pes, em 2006, e é umas das mais vitoriosas da 
competição.

Escola de futebol Escorpiões 
Azuis serve risoto neste sábado

Final de semana tem a oitava 
etapa da Copa Kart Chicletinho

A PEDIDO A PEDIDO

Faltando apenas três 
rodadas para o final da 
primeira fase do Campeonato 
Municipal de Futebol Suíço, 
muita gente precisa voltar a 
vencer para não ficar de fora 
da próxima fase já a partir de 
amanhã, principalmente os 
considerados favoritos.

Domingo o Tamandaré entra em campo pela última 
rodada da primeira fase do Campeonato Regional 
de Futebol Amador, Taça Kaiser 2012. Para terminar 
na primeira colocação o time do técnico Adi joga por 
uma simples vitória em Massaranduba contra o Clube 
Primeiro Braço, um dos piores da competição. Confira 
todos os confrontos nesta última rodada, onde depois 
começa a fase de mata-mata.

MUNICIPAL

FIM

“Boa tarde Jerry, tudo joia? Segue a 
foto do nosso time que excursionou 
para Minas Gerais. Enfrentamos 
uma equipe composta por atletas 
veteranos e outros que atuam no time 
amador do Fabril Atlético Futebol 
Clube, equipe local. O resultado foi 
Amigos do Rico 3 x 2 OCP. Nossos 
gols foram marcados por “Caco Zero 
Um” e “Jorginho Cabelo”. Antes da 
partida, foi feita uma homenagem 
póstuma ao nosso grande amigo, 
avô de “Ricardo Mineiro” do OCP, Sr. 
Alípio Prado, falecido neste ano.Uma 
grande festa, tudo realizado em uma 
recepção de tirar o chapéu. Ano que 
vem é a vez deles nos visitarem em 
Gaspar para que possamos “dar o 
troco”, desta vez jogando em casa! 
Um forte abraço” 

Rafael Schwartz (Gaúcho)

REPASSANDO

Campo Neutro
Por Jerry de Oliveira

esporte@cruzeirodovale.com.br

Brasil 8 a 0 na China... 
Nada a declarar.

Avaí voltou a vencer, 
pode apostar que entre 
Criciúma e JEC ainda sou 
mais Avaí.

NÃO CURTI

CURTI

DiVUlGAçãO

Estádio Edmundo Hort - Progresso
CANTO DO RIO    X   SALTO DO NORTE 

Jaragué do sul
JJ BORDADOS ESP.CLUBE   X   ÁGUA VERDE 
Estádio Guilherme Jensen - Itoupava Central
CLUBE ATLÉTICO ITOUPAVA   X   HORIZONTE 

Estádio Hermann Koch - Testo Central - Pomerode
PASSO MANSO    X    SÃO BERNARDO

 Massaranduba  - Centro
CLUBE 1º BRAÇO   X   TAMANDARÉ

Aspirante
Estádio Guilherme Jensen - Itoupava Central

CLUBE ATLÉTICO ITOUPAVA   X    PONTE PRETA
Estádio Hermann Koch - Testo Central - Pomerode

BANDEIRANTES    X    SÃO BERNARDO

 Veteranos
Estádio Adolfo Largura - Itoupavazinha

GRÊMIO    X    HORIZONTE
 Estádio da Colina - Pomerode

BOTAFOGO   X   LEC
 Em Indaial

BOTAFOGO IND.    X    BANDEIRANTES
 Em Jaraguá do Sul

JJ BORDADOS ESP. CLUBE    X   SAMBA GOL

O time infantil do Tupi joga 
domingo no Sul do Estado, em 
Araranguá, contra o Casa lar pela 
terceira rodada da segunda fase do 
Campeonato Estadual sub 15 de 
Futebol. lembrando que na estreia o 
Índio perdeu para o Figueira em casa 
e teve a segunda rodada contra o 
Avaí transferida para o próximo dia 
25 de setembro. Já as meninas, que 
estrearam no Regional goleando, 
entram em campo também neste 
domingo, em Blumenau, contra 
o Vasto Verde. O horário não 
foi divulgado pela assessoria de 
imprensa do clube gasparense. 

Com a vitória contra o Cruzeiro 
na última quarta-feira parece que 
o Figueirense ascende uma luz de 
esperança de continuar na série A, 
mas o caminho ficou bem complicado. 
Já hoje o Criciúma enfrenta o ASA de 
Arapiraca, precisando fazer as pazes 
com a vitória para continuar sonhando 
com o paraíso, a série A.

A oitava prova da Copa Kart 
Chicletinho acontece amanhã na 
temida pista de Porto Belo. Na reta final 
da competição tudo pode acontecer e 
a disputa pelas primeiras colocações 
segue a todo vapor. O início da prova 
está previsto para as 16 horas.

NO SUL 

SERÁ

COPA KART
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Neste sábado, 15, acontece 
a terceira rodada da Taça FME/
DLCor de Futebol  Suíço. Os 
jogos serão realizados no de-
correr da tarde e ao todo serão 
15 partidas dividas nas cinco 
sedes, com o primeiro jogo 
iniciando às 14h15, o segundo 
às 15h15, e o último marcado 
para às 16h15.

Após a segunda rodada, 
alguns grupos já começam a 
definir seus favoritos, como 
no caso do grupo A, do qual o 
Araldi assumiu isolado a ponta 
da tabela, tendo como segundo 
colocado o Moura Materiais de 
Construção. Em contrapartida, 
a equipe do Cruzeiro perdeu 
duas vezes, e precisa buscar 
bons resultados e ficar de olho 
nos jogos dos outros adversários 
para alcançar a próxima fase.

No grupo do Gasparinho, 
os favoritos em passar para a 
próxima fase são a Regência e a 
Portuguesa. A Regência fez 2 x 0 
na Equipe da Conf. Padaria São 
Pedro, e a Portuguesa também 
chegou a segunda vitória com 
o 4 x 2 sobre o Moleques da 
Bola no último final de semana, 

e como as duas equipes só se 
enfrentarão na última rodada 
da primeira fase, têm a opor-
tunidade de chegar lá com o 
futuro definido.

Na Sociedade Floresta, onde 
acontecem os jogos da chave 
C, a tabela está enrolada e 
qualquer coisa pode acontecer. 
Martins e Maqtins estão na 
ponta com quatro pontos, mas 
são seguidos de perto por Flo-
resta, Freicümadre e Tamandaré, 

todos com três pontos. Só quem 
permanece sem vitórias é o Ca-
xias, na sexta colocação.

Já no grupo da morte as 
coisas parecem um pouco mais 
definidas. Quem não está em 
uma posição muito confortável 
é o atual campeão, Sulvimes, 
após perder para o Fofix na 
rodada passada, que acabou 
assumindo a segunda posição 
na tabela. O Selg lidera o grupo 
com duas vitórias. A terceira 

rodada tem confronto direto 
entre os lideres, Selg e Fofix se 
enfrentam no último jogo da 
tarde no Marcelo Poffo.

O grupo do Sete de Setem-
bro parece o mais bem definido 
até o momento. Sem grandes 
surpresas, Ajax e Olímpia lide-
ram com duas vitórias cada. 
Neste sábado, as equipes se 
enfrentam diretamente, o 
vencedor fica com a liderança 
isolada na chave.

Terceira rodada do Municipal 
de Futebol Suíço é decisiva 

13º Campeonato 
Municipal de Futebol Suíço
Taça FME GaSpar / DL Cor ConvênioS

Jogos deste sábado, 15
CHAVE A

ALICETEX X MOURA MAT CONSTRUÇÃO
ARALDI   X    CRUZEIRO DO VALE 

SCHALKE 07    X   BARULHO AUTO CENTER

CHAVE B
SCORPIONS /  X    REGÊNCIA

MOLEQUES DA BOLA X    JUVENTUS 
PORTUGUESA    X    CONF. PADARIA SÃO PEDRO

CHAVE C
FREICÜMADRE X MARTINS

FLORESTA X MAQTIN
CAXIAS X TAMANDARÉ

CHAVE D
NACIONAL X SULVIMES 

ESTAMPARIA BIMO X CRB 
SELG X FOFIX

CHAVE E
FAMARSO X SETE DE SETEMBRO 
CALHAS UNIÃO X CRUZ DO VALE 

AJAX X OLÍMPIA

gilbERTO SChmiTT filhO

gilbERTO SChmiTT filhO
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